
SL BS SVILli
Sábado, 7 de marzo de 1986 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Con los votos favorables de populares y socialistas

Las Cortes castellano-leonesas dieron su apoyo a 
la creación de la Universidad Euroamericana

Las Cortes de Castilla y León aprobaron ayer, en medio de algunas 
acusaciones de oportunismo político y desconcierto entre algunos 
de los procuradores, una proposición no de ley para que por la Junta 
de Castilla y León se ofrezcan los apoyos y colaboraciones precisas 
para la ubicación de la Universidad Euroamericana en Avila y 
Segovia

La proposición no de ley fue 
presentada por el grupo Parla
mentario Popular, que estuvo 
negociando su apoyo, por la ma
ñana con el Grupo de Procura
dores Socialistas, que en un 
principio había anunciado su 
voto en contra a la proposición.

El texto aprobado insta a que 
por la Junta de Castilla y León se 
preste la ayuda necesaria“al pro
yecto de establecimiento en las 
ciudades de Avila y Segovia de la 
Universidad Euroamericana, así 
como los apoyos oportunos que 
faciliten, en su Gaso, la puesta en 
marcha de la Universidad”, se
gún informaron a este periódico 
fuentes parlamentarias de Alian
za Popular, minutos después de 
las seis de la tarde, en que la 
proposición fue aprobada.

La proposición fue defendida 
por el procurador abulense Ri
cardo Saborit y contó con los 
votos favorables (56) de los gru
pos Socialista y Popular; tres en 
contra, entre ellos el del procu
rador abulense José Manuel 
Hernández, del Grupo Mixto, y 
dos abstenciones, una de ellas 
del también procurador abulen
se Daniel de Fernando Alonso.

La falta de una base sólida 
parece ser la razón, tanto del des
concierto de los procuradores 
socialistas como de la absten

ción de Daniel de Fernando. Se
gún informa la agencia Efe, in
formación que ha podido ser 
contrastada por este periódico, 
la indicación de la dirección so
cialista de votar a favor de esta 
proposición no de ley fue acogi
da con desconcierto por varios 
procuradores socialistas ya que, 
al defender su postura, el porta
voz socialista, Jesús Bravo de La
guna, dio a entender que esta 
iniciativa carece de una base 
sólida y puede llevar a desenga
ños para las dos ciudades en 
cuestión.

Varios procuradores socialis
tas, entre los que estaban el al
calde de Salamanca, Jesús Mála
ga, y el también salmantino José 
Castro, se ausentaron del hemi
ciclo de las Cortes regionales 
momentos antes de la votación 
Otros miembros de este grupo, 
entre los que estaba el ex-presi- 
dente de la Junta, Demetrio Ma
drid, expresaron su desconcier
to, aunque aceptaron la discipli
na de voto.

El portavoz socialista, Bravo 
de Laguna, que además es pro
curador por Segovia, criticó el 
hecho de que los promotores de 
la Universidad Euroamericana 
no hayan presentado documen
to alguno sobre lo que precisan 
de las administraciones que tie

nen que implicarse en el proyec
to ni hayan querido revelar las 
fundaciones que están detrás del 
mismo.

EN CONTRA Y ABSTENCION
El procurador abulense José 

Manuel Hernández afirmó que el 
proyecto no tiene ningún con
traste, que carece de bases obje
tivas y que, de llevarse a cabo, 
puede cercenar iniciativas pú
blicas que redunden en el desa
rrollo de “dos provincias tan ne
cesitadas”.

Daniel de Fernando explicó su 
abstención por considerar, en 
primer lugar, que existe oportu
nismo político en el Grupo Popu
lar al presentar la proposición y 
el Socialista al apoyarlo, impli
cando tanto a las Cortes como a 
la Junta en lo que puede ser una 
entelequia. Afirmó también que 
el CDS en cuanto el proyecto sea 
algo concreto trabajará porque 
sea así, pero sin implicar antes 
de tiempo a las instituciones ni 
hacer llegar a la gente una ale
gría desbordada cuando existen 
serias dudas sobre el tema.

En opinión de De Fernando, la 
propuesta debería haber sido de 
todos los procuradores de las 
provincias afectadas, una vez 
existiera una documentación 
más seria. Insistió en seguir tra
bajando en el tema, para que si el 
proyecto es serio, se haga rea
lidad.

Algunos miembros de Alianza 
Popular criticaron ayer también, 
de forma reservada, la oportuni
dad de la moción.

Por otra parte, la cautela con 
que algunos sectores ven el pro
yecto, ante la falta de elementos 
sólidos que sirvan de base al 
mismo, a pesar de que apoyen el 
proyecto por lo que pueda signi
ficar, se ve reflejada también en 
la carta que el presidente de la 
Diputación Provincial, Jesús 
Terciado, publicará en el próxi
mo número del Boletín’’Tierra de 
Avila”, Corporación Provincial, y 
a la que ha tenido acceso este 
periódico. En esta carta, Tercia
do, aparte de adherirse al proyec
to como ya lo ha hecho el Pleno 
de la Diputación, advierte que no 
conviene “edificar” ninguna 
universidad “sin tomar las debi
das cautelas, porque la perspec
tiva ‘sin horizonte’ es como un 
espejismo que puede dar paso a 
actrddades especulativas que 
frenen el desarrollo que tene
mos, por encarecer, de una ma
nera inapropiada, todo lo que 
puede facilitar la actividad in
versora que tanto necesitamos”.

El presidente de la Diputación 
aplaude, no obstante, a quienes 
trabajan por conseguir el centro 
universitario para Avila que pue
de generar riqueza “de la que no 
contamina”. Muestra también 
sus deseos de que las ventajas 
prevalezcan sobre los peligros 
existentes.

Estos movimientos especula
tivos a los que se refiere Jesús 
Terciado han sido detectados 
también por este periódico, y po
drían retrasar algunas inversio
nes, cuando el proyecto aún no 
se ha concretado.

Desconvocada la 
huelga de 
funcionarios de la 
Diputación

El Comité de Huelga de los 
funcionarios de la Diputación 
Provincial decidió ayer, tras la 
reunión que mantuvo con el pre
sidente de la Corporación Pro
vincial, Jesús Terciado Serna, 
desconvocar la huelga de los 
trabajadores de los distintos ser
vicios dependientes de la Dipu-' 
tación y que. en principio, iba a 
celebrarse el próximo día 13 de 
marzo.

La huelga fue desconvocada 
tras el inicio de negociaciones 
ayer y, según consta en una nota 
recibida en esta Redacción, bajo 
la exclusiva responsabilidad del 
citado Comité de Huelga "y co
mo gesto de buena voluntad".

El Comité de Huelga, en la 
misma nota, que dirige al resto 
de los trabajadores de la Diputa
ción. recaba el mantenimiento 
de su confianza y los emplaza a 
la asamblea informativa que ten
drá lugar en el Hospital Psiquiá
trico el jueves día 12 de marzo a 
las cinco y media de la tarde y en 
la que se dará cuenta de los 
motivos de esta desconvocato
ria.

La decisión de ir a la huelga 
había sido adoptada en asam
blea por 137 trabajadores que 
supone la mitad de los presentes 
en la misma, mientras que 97 
votaron en contra; 34 lo hicieron 
en blanco, y se contabilizaron 
seis votos nulos. En los últimos 
días se habían recogido firmas 
de funcionarios de la Diputación 
solicitando el no a la huelga, ha
biendo sumado, según fuentes 
de la propia Diputación, más de 
trescientas.

Inaugurada la 
exposición de 
Galindo

En un acto al que asis
tieron las primeras autorida
des de la capital y provincia, 
se inauguró, anoche, la expo
sición de pintura del artista 
abulense, Florencio Galindo.
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Obras en el 
Teatro Principal

Ayer fue presentado el pro
yecto de obras en el edifício 
del Teatro Principal, que in
cluye la recuperación de las 
bóvedas y patios de columna 
y la construcción de un centro 
cívico-comercial.
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Conferencia de 
Francisco Nieva

Con una conferencia de 
Francisco Nieva sobre “Ro
manticismo y postmoderni
dad” se inició, anoche, el 
IV Seminario de Literatura 
Española Actual.
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Conversaciones con el decano y rector de la Universidad de Salamanca

Los estudiantes de Medicina preparan nuevas medidas
El próximo lunes los estudian

tes del Colegio Universitario de 
Medicina de nuestra capital se 
reunirá en asamblea, con el fin 
de tomar una postura en relación 
con sus reivindicaciones, que 
vienen manifestando en los últi
mos días con medidas de pre
sión, al igual que en otros cen
tros médicos de España, tenden
tes a conseguir una distribución 
de las plazas MIR más acorde 
con los intereses de éstos y una 
homologación del título acadé
mico en el ámbito de la CEE que 
no suponga un agravio compa
rativo con los titulados de los 
países de la Comunidad Euro
pea.

Los acuerdos que sean adop
tados el lunes irán vinculados al 
resultado de las conversaciones 
que representantes de los estu
diantes de Medicina mantuvie
ron ayer con el decano de la Fa
cultad correspondiente de la 
Universidad de Salamanca y el 
rector de la misma, si bien las 
perspectivas de una remisión del 
conflicto no parecen próximas 
toda vez que los estudiantes exi
gen soluciones para los dos puntos 
reivindicados y el. Ministerio de 
Sanidad tan solo ha atendido, por 
el momento, la distribución de

las plazas MIR que a partir de 
este año se reparten entre el 
cupo general y el autonómico. 

Los estudiantes de Medicina terminaron su manifestación con una sentada ante el Insaiud.

motivo de la controversia man
tenida entre el cupo general y el 
autonómico, motivo de la con

troversia mantenida entre estu
diantes y Administración.
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Mañana domingo, 8 de 
marzo

Domingo is de Cuaresma

SANTORAL: t Ss, Juan de Dios, 
cf.; Patrono de los bomberos y prac
ticantes; Quintilino, Cirilo, Julián, 
Félix, obs.; Filemón, Apolonio, Teó- 
tico. Urbano, Ariano, Rogato, Sil
vano, mrs.; Veremundo, ab.; Liberio, 
Arnoldo, cfres.; Poncio, diácono; An
tonio, ermitaño.
Misa: Del domingo. Ciclo A 1987

FARMACIAS
Hoy sábado día 7 y mañana 

domingo, día 8. Don Juan Para
dinas Pérez. Plaza de Santa Te
resa, 3. Teléfono 211120.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45. Sábado, día 
7: 8 y 10.45. DELTA FORCE.

DOMINGO, día 8: 5.30. “EL ZORRO 
GRIS”. (Autorizada todos los públi
cos). 8 y 10.45. “DELTA FORCE”.

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

CHOCQLATES
CAFES

P" Don Carmelo. 26
Telí.: 22 OS 91

O.N.C.E.

DIA 6 DE MARZO

2.000.000 de pesetas al número 
55133.

TERMINACIONES

5133: 10.000 pesetas.
133: 5.000 pesetas.
33: 1.000 pesetas.
3: 200 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: El pupitre loco. 03,00: 
Radiotransporte. 06,00: Buenos 
días con música. 08,00: Sin ba
rreras. 09,00: Santa Misa. 10,()0: 
Musical Park. 11,00: Pop domin
go. 12,00: Musical Park. 13,00: 
En acción. 14,00: Diario hablado. 
14,30: Deportivo nacional. 15,00: 
Estadio pop. 19,00; La hora de
portiva. 21,00: Radiodeporte. 
22,00: Fiesta (Juan Posada). 
23,00: El pupitre loco.

ANTENA3
0,00; Información Deportiva (Fer

nando soria). 0,45: Asignaturas Pen
dientes (José Luis Garci). 2,00: Go
maespuma (Guillermo Freser y J.L. 
Cano). 4,00; Concierto para empezar 
el domingo (Rafael Benedito). 9,00: 
Especial motor en marcha (Antonio 
Herrero). 11,00: Especial motor en 
marcha (Carlos de Miguel). 15,00: 
Antena Hispanoamericana (L. Pi- 
zarrp y J. Bautista). 16,00: Fútbol 
en Antena-3 (José María García). 
20,00: Absolutamente Grandes (Gon
zalo García Pelayo). 21,00: Depor- 
te-3 (Juan Antonio Hernández). 

''22,00: Lo mejor de la semana (Jesús 
Mateos). 24,00: Supergarcía en la 
Hora Cero (José María García).

RADIO 80

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Aumento de la nubosidad 
en la mitad norte

Madrid Efe.

Durante las próximas horas ha
brá un aumento de la nubosidad en 
regiones de la mitad norte penin
sular con alguna precipitación dé
bil en Galicía, Cantábrico, Pirineos, 
Cataluña y norte de Baleares, infor
ma el Instituto Nacional de Meteo
rología.

En Extremadura, Castilla-La 
Mancha, Murcia y Andalucía y Ca
narias, la nubosidad será más bien 
escasa

Las temperaturas bajarán en la 
mitad norte y se mantendrán sin 
grandes cambios en la mitad sur.
Predicción para mañana, domingo:

Cielos muy nubosos con preci
pitaciones débiles a moderados en 
Galicia y Asturias que gradual
mente se extenderán a puntos del 
resto del Cantábrico, Castilla- León, 
alto Ebro y Pirineos. Habrá un

DONDE COMER
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono; 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono; 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono; 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf.: 21 31 43. 830 pts. 

• EÍ Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

PISOS DE PROTECCION OFICIAL
— C/ de Bilbao —zona de Santo Tomás— 
— 3 dormt. salón, cocina, baño, aseo.
— Garaje individual y cuarto trastero.
— Calefacción individual.
— Totalmente exteriores.

INFORMACION:

CAIVIARÁSA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

Para hoy, día 7
PRIMERA CADENA

15,35: LOS DROIDS 
16,05: “NACE UNA CANCION”.
17,50: EN CONCIERTO SUPER- 

TRAMP.
18.40: EL VALLE SECRETO. "El 

monstruo del Valle Secreto”.
19,10; LAS AVENTURAS DE LOS 

OSOS GUMMJ.“Soni en la jaula de 
oro”.

19.35: EL EQUIPO "A”. “Acero".
20.30: TELEDIARIO 2.
2 1.05: INFORME SEMANAL. 
2 2.15: ESPECIAL MUSICAL
2 3.10: CASO PARA DOS.“Pistolas 

antiguas”.
00.20: DESPEDIDA Y CIERRE. 

aumento de la nubosidad en Extre
madura, Castilla-La Mancha, Ca
taluña y Baleares. En Andalucía 
Oriental y Murcia la nubosidad 
será más excasa. Parcialmente nu
boso en Canarias. Vientos mode
rados del SW en Galicia y flojos en 
las restantes regiones. Las tempe
raturas diurnas en ligero descenso.
Predicción para el lunes;

Muy nuboso en Cataluña y Ba
leares con alguna precipitación dé
bil a moderada. Nubosidad varia
ble irregularmente repartida, con 
bancos de niebla en Castilla-León, 
con alguna precipitación débil. 
Parcialmente nuboso en las restan
tes regiones. Vientos débiles varia
bles. Temperaturas suaves, ligera
mente más bajas.

Temperaturas extremas de Avila 
Máxima de ayer 18,2.
Mínima de hoy: 5,4.

• Restauran te-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono; 21 39 24.,

• Restaurante José Luis. Valles
pín, 8. Teléf.: 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol, Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf: 22 14 87. 500 pts. 

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tín. Telf: 22 20 09. 550 pts.

• Piquío. Estrada, 2. Telf: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf; 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono; 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf; 21 11 80. 525 pts. 
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf; 22 07 40. 450 pts.

Dr. Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49 - 21 22 22

PROGRAMA DET.V.E.

SEGUNDA CADENA
1 4,45: CARTA DE AJUSTE 
1 4,59: APERTURA Y PRESENTA

CION 
15,00; ESTADIO 2.
21,00: NOCHE DE TEATRO. Ci

clo: José Bódalo. “Escuela de mu
jeres”.

2 2,20: DOCUMENTOS TV. “Me
moria de los campos, por Alfred 
Hitchcock”.

2 3,20; FILMOTECA TV. 
00.55: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 8
PRIMERA CADENA

9,00: EL ARTE DE VIVIR. 
9,30: NATURALEZA IBERICA.

• Casa Teodorillo. Vallespín. 21. 
Telf: 21 20 61. 450 pts.

• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf: 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les, Telf: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé
fono: 2 2 64 24. 47 5 pts.

• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel, 3. Telf; 22 47 66. 450 pts.

• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
Telf: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s/n. Telf : 22 93 62. 650 pts.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 2 6. Teléf: 2 2 84 15. 5 50 pts.

• Rinconcito Duque de Alba, Du
que de Alba, 8. Telf; 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi, David Herrero, 7. Teléfono: 
2 2 00 7 5. 400 pts.

• Yago, San Pedro Bautista, 17: Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”, Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

MISAS
Domingos y festivos

Catedral: 8,30, 9,30 y 10.30.
San Pedro: 9, 11 (veranó 10.30). 

12,30 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30. 
Santiago: 11, y 12,30, 
San Nicolás: 10, 12 y 18. 
San Antonio: 11. 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10, 12,30 (V, 12) y 18,30. 
San Esteban: 10,45.
San Vicente: 10,30, 12, 13 y 19. 
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8, 9,30, 

10,30, 11,30, 18,30,
Santa María de Jesús: 12,30. 
Sagrada Familia: 9,10, 11,12 y 18,30. 
Santo Tomás: 8,10,11,12.13.18 y 20.
San José Obrero: 9.30. 11. 12.30 y 

18.
PP. Carmelitas (La Santa); 9.15 (enfer

mos radiada). 10.30 11.30; 12.30; 
19.30: 20,30.

MM. Clarisas (Cordillas): 8,30. 
MM. Adoratrices: 8,30.
MM. Reparadoras: 9. 
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30. 
La Encarnación: 8,45 y 11,00. 
Siervas de María: 9.
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 12.
MM. Agustinas (Gracia); 12.
Institución Charitas: 8.30.
Hospital Provincial: 10.30.
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: 10 y 19.
Santuario de Sonsoles: 10.12 y 18.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

10,00: EL DIA DEL SEÑOR. 
SANTA MISA.

11,00: CONCIERTO.
12,00: PUEBLO DE DIOS.
12,30: SOLDADOS.
13,25; CURRO JIMENEZ.
14,30: SIETE DIAS.
15,00: TELEDIARIO.
13,35: LOS SNORKELS.
16,00: SE HA ESCRITO UN CRI

MEN. “Asesinato en el oa- 
sis”

16,55: PUNTO DE ENCUENTRO
17,50: DIBUJOS ANIMADOS.
18,20: DE 7 EN 7.
18,45: ESTRENOS TV. “Los crí

menes del Golden Gate”.
20,30: TELEDIARIO.
21,05: EL ARCA DE NOE. “El 

cóndor de los Andes”.
21,35: CANCION TRISTE DE 

H1LL STREET.
“Erupción cutánea”.

22.30: ESTUDIO ESTADIO.

TELEFONOS
AVILA

Bomberos........ : .... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200 
Cruz Roja  224848 
Hospital Seg. Social 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450 
Ambulancias S. Social 221400 
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de.. Tráfico 221888 
Guardia C. P.... Rural..............221100 
Policía Municipal............... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías  220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222 
Correos... ...211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149 
Taxis noctuno  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466 
Guardia Civil  370004 
Ambulancias  370048 

y 370220 
Policía Municipal . . 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías  370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia..............  300881 
Policía Municipal .. ............. 300092
Iberduero, S.A. 
Averías  340008
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia. 340336 

y.340221
Policía Municipal .. . 340701
Iberduero, S.A.
Averías.......... 340008
Ayuntamiento ...... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............  380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento..........  380033

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027 
Ambulancia.............. (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91 )8625002
Iberduero. S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

24,00: DESPEDIDA Y CIERRE.
SEGUNDA CADENA

10,45: CARTA DE AJUSTE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
11,00: EL DOMINGO ES NUES

TRO.
12,00: ESTUDIO ESTADIO.
16,00: SESION DE TARDE. La 

comedia española. "La ton
ta del bote".

17,45: DOCUMENTAL.
18,10; LAS AVENTURAS DE 

ALVIN Y LAS ARDILLAS 
“Poniendo el disco correcto”

18,40: LA BUENA MUSICA.
19,40: MOMENTOS.
20,40: LUZ DE LUNA. “El retrato 

de Maddie”.
21,30: DOMINICAL.
22,35: DOMINGO CINE. “La in

surrección”.
00,15: DESPEDIDA Y CIERRE.
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Ante la nota de prensa apa
recida en El Norte de Castilla 
(domingo, 1 de marzo de 1987, 
página 28), en mi calidad de 
comisionado americano para 
la promoción en Europa de una 
Universidad Euroamericana bi
lingüe, con una sede en cada 
uno de los grandes ámbitos 
lingüísticos heredados de Eu
ropa (español, italiano, francés 
y alemán), me veo en la nece
sidad, moral y jurídica, en de
fensa del derecho de sus lecto
res a una información ade
cuada sobre este tema, a soli
citar de la nobleza y generosi
dad de la dirección del citado 
periódico la publicación de la 
siguiente nota:

1. Dice la nota de prensa que 
el secretario de la 0EI, Sr. Esco
tet, ha dicho que la Universi
dad Euroamericana que se pro
yecta para Avila, Segovia, El 
Escorial y San Lorenzo, le sue
na más a negocio que a insti
tución orientada a ofrecer ex
celencia académica. Esta opi
nión manifiesta el desconoci
miento de que la proyectada 
Universidad, al ser promovida 
por Fundaciones, descarta, por 
ley, toda finalidad de lucro 
personal Si alguien considera 
que es necesario introducir un 
control fiscal más riguroso de 
este aspecto por parte del Go
bierno de la nación, el camino 
no es desinformar a la opinión 
pública, sino formular ante la 
autoridad correspondiente 
cuantas sugerencias considere 
oportunas al respecto, máxime 
teniendo en cuenta que será el 
poder ejecutivo español quien 
controlará la fundación espa
ñola, que en su momento se 
cree, para esta Universidad, con 
capital americano, abierto a 
cuanta aportación española 
tengan a bien ofertar las ins
tancias sociales de este país.

2. Atribuye la nota de prensa 
ai Sr. Escotet la afirmación de 
que “se está vendiendo como 
nueva una idea que no lo es y 
engañando con un producto 
no innovador ni necesario, ya 
que tanto en Europa, como en 
España, hay muchos centros 
de este tipo”. Lamentamos que 
los ministros, secretarios de 
Estado y directores generales 
de los Ministerios de Educa
ción de España, Francia, Italia, 
Alemania, Suiza, Bélgica y Ho
landa, que acabo de visitar para 
poner en marcha esta iniciati
va, carezcan de la información 
de que, al parecer, el Sr. Escotet 
dispone: supongo sería útil la

Respuesta a unas declaraciones

La Universidad Euroamericana
EDGARDO NESTOR VINCENZI

suministrara a la mayor breve
dad. De momento, en España, 
sería una innovación histórica: 
la primera Universidad com
pleta (con todas las Facultades 
y Escuelas Técnicas Superio
res), no confesional de carác
ter privado, bilingüe (español 
inglés) y cuyos títulos acadé
micos tendrí an validez en Amé
rica (del Norte y del Sur) y en 
Europa Occidental

3. Si el Sr. Escotet se refiere a 
otros aspectos de la innova
ción cualitativa de la enseñan
za, le agradeceríamos que, por 
elemental prudencia y hones
tidad, se informara de qué es lo 
que se pretende hacer en este 
campo, antes de descalificar 
públicamente una iniciativa que 
aspira a ser pionera precisa
mente en su nivel de excelen
cia académica En todo caso, 
no tenemos ningún inconve
niente en que una instancia 
internacional aceptada por am
bas partes, aplicara a esta futu
ra Universidad y a los postgra
dos en los que el Sr. Escotet 
colabora de alguna manera, el 
baremo que el mismo Sr. Esco
tet tenga a bien proponer, tanto 
en lo que se refiere a la raciona
lidad en la planificación y pro
gramación de los estudios, co
mo en la selección del profeso
rado, como en los métodos y 
medios didácticos utilizados, 
como en el sistema de evalua
ción aplicado, retribución del 
profesorado, metros cuadrados 
por alumno(en aulas, laborato
rios, bibliotecas, instalaciones 
deportivas), actividades para el 
tiempo libre, etc.

4. Por otra parte, el Sr. Esco
tet puede estar tranquilo por lo 
que se refiere a la calidad aca
démica de la proyectada Uni
versidad: las Universidades nor
teamericanas que colaborarán 
en la acreditación de esta Uni
versidad (entre ellas Harvard, 
Stanford, California, etc.), así 
como las más prestigiosas Uni
versidades europeas que esta
mos contactando, la vigilancia 
responsable de la Secretaría de 
Estado de Universidades de Es
paña, la colaboración del pro
fesorado de otras universida
des españolas, especialmente 
de las dos regiones afectadas 
(Castilla- León y Madrid) y, con

fiamos, la crítica y las sugeren
cias de mejora del Sr. Escctet, 
estamos seguros que harán de 
esta Universidad una institu
ción de vanguardia, especial
mente, si se quiere, en esta sede 
de España, que es la que, de 
momento, pensamos proponer, 
en la reunión de Washington, 
del próximo mes de abril que 
sea la primera sede europea 
que se instale.

5. Por si fuera poco, el Señor 
Escotet tiene una garantía aña
dida muy específica El mismo, 
en la cordialísima y generosa 
(tres horas largas) entrevista 
que tuvo la amabilidad de con
cedemos durante mi anterior 
visita a Madrid, en su despacho 
de la O.E.I., nos manifestó reite
radamente la ideología, irracio
nal y fanática resistencia del 
equipo ministerial actual a to
do lo que suene a enseñanza 
privada, comunicándonos un 
fallido intento suyo personal 
de crear un centro universita
rio en León, con la financia
ción de un amigo suyo de Ve
nezuela (donde el Sr. Escotet, 
según nos informó, había sido 
viceministro de Educación). Si 
esta resistencia ministerial a 
toda iniciativa privada educa
tiva es cierta, el Sr. Escotet 
puede estar tranquilo: analiza
rá con lupa el proyecto de la 
nueva Universidad que proyec
tamos, antes, durante y des
pués de su aprobación en el 
Parlamento de la Nación, se
gún prevé la legislación espa
ñola. Por mi parte, permítame 
el Sr. Escotet que le informe 
públicamente de que, en la 
entrevista de dos horas mante
nida en el día de ayer con el 
Sr. Secretario de Estado y sus 
más cercanos colaboradores so
bre este proyecto, en ningún 
momento percibí la menor irra
cionalidad o resistencia faná
tica frente a esta iniciativa pri
vada, sino todo lo contrario, lo 
que me hace pensar, perdone 
mi divergencia, Sr. Escotet, que 
el actual equipo ministerial no 
está en contra de toda iniciati
va privada universitaria indis
criminadamente, sino en con
tra de aquella solamente que 
considere que perjudica, y no 
beneficia, la educación supe
rior en este país, juicio que 

tiene el derecho y el deber de 
emitir, con todas sus conse
cuencias, ante cualquier solici
tud de este tipo que se presente.

6. En relación con su juicio 
desfavorable hacia el nivel aca
démico de la Universidad John 
Kennedy de Buenos Aires, de 
cuya Facultad de Psico-peda- 
gogía soy Decano, sólo puedo 
decirle que tengo mis aulas 
abiertas a que una comisión 
internacional aplique en ellas, 
y en las aulas de los posgrados 
en los que el Sr. Escotet colabo
ra, el baremo de calidad peda
gógica que el Sr. Escotet desee.

7. Ruego se comprenda lo 
incómodo que resulta para mí 
tener que hacer mi defensa 
académica de,prestigio perso
nal profesional en mi país y en 
todo el ámbito americano. Re
mito para ello a las numerosas 
Asociaciones promotoras de 
iniciativas educacionales, ar
gentinas y latinoamericanas, de 
las que soy presidente demo
cráticamente, quienes habrían 
elegido a un decano de baja 
calidad y prestigio, a pesar de 
sus estudios en varias univer
sidades norteamericanas, cuya 
excelencia académica ojalá fué
semos capaces de igualar. El Sr. 
Escotet queda invitado a veri
ficar estos y otros extremos en 
nuestro próximo congreso de 
Sao Paolo (a primeros de julio), 
congreso que será inaugurado 
y clausurado respectivamente 
por los Jefes de Estado y de 
Gobierno de Brasil y Argentina.

8. Por lo demás, entiendo 
que un correcto estilo univer
sitario y humano hubiera sido 
(puesto que somos amigos y 
ambos tenemos la dirección y 
teléfonos, públicos y privados, 
de ambos) ayudamos a ver qué 
cosas estamos haciendo de ba
ja calidad, para mejorarías con 
la ayuda del Sr. Escotet, ayuda 
que, desde ya, ofrecemos en 
reciprocidad para sus iniciati
vas universitarias al Sr. Escotet, 
desde nuestra Facultad de la 
Universidad John Kennedy: qui
zá ambos aprenderíamos algo, 
con la humildad y la inteligen
cia característica de los verda
deros intelectuales, máxime si 
son educadores, como noso
tros.

9. Ignoro qué significado tie

ne el hecho, providencial de 
que en el diario El Norte de 
Castilla citado, en que tan du
ramente y sin fundamento al
guno se critica la todavía no- 
nacida Universidad Euroame
ricana para Avila, El Escorial y 
Segovia, justo en la misma pá
gina, en las columnas latera
les, se informe de la inaugura
ción en Salamanca de una Uni
versidad Iberoamericana de 
Postgrado, con la presencia y 
participación oratoria del se
ñor Escotet. Auguramos el ma
yor éxito para esta iniciativa, 
por el bien de nuestros pue
blos: pero es esencial que este 
tipo de iniciativas no se des
prestigien, ya desde el día en 
que se anuncia su inaugura
ción en Salamanca, con críti
cas globales de muy bajo nivel. 
Esperamos que la Universidad 
de Salamanca, con su larga y 
brillante historia universitaria, 
así como el resto de las univer
sidades de la región, benefi
cien a la futura Universidad 
Euroamericana, una vez que el 
Gobierno de la Nación le dé su 
aprobación, con su experien
cia, su profesorado y sus críti
cas, sin duda mejor fundadas y 
más elegantes que la que se 
acaba de publicar.

10. Dice el Sr. Escotet que 
esta iniciativa es innecesaria. 
¿No le parece al Sr. Escotet más 
prudente dejar este juicio al 
estudio de mercado actualmen
te en elaboración, en España, 
Europa y América, y a los ciu
dadanos de nuestros países, 
que'se matricularán o no en 
esta Universidad? La sociedad 
no es tan tonta, Sr. Escotet 
como para preferir servicios de 
baja calidad, pagándolos con 
su dinero.

11. Finalmente, hacemos un 
llamado para que todos quie
nes se esfuerzan por una ma
yor y mejor oferta universitaria 
en nuestros países, unamos 
nuestros esfuerzos solidaria
mente, sin hacemos perder 
tiempo en acusaciones públicas, 
que obligan al acusado a re
dactar notas como la presente, 
no sea que el callar se interpre
te como otorgar. Con esta soli
daridad, estamos seguros de 
que la Universidad Euroameri
cana “Rey Juan Carlos I”, que 
así hemos solicitado a S.M. nos 
haga el honor de nominaría, 
sea pronto realidad, para el 
bien de todos y para el mal de 
nadie.

Segovia, 5 de marzo de 1987.

1 LA SOLANA José Manuel SERRANO

Aquí no pasa nada
EL QUIOSCO

Droga 
con domicilio

“El País”, 6-111-87

M
IENTRAS la clase política prepara las elecciones de junio 
—aún no convocadas ofícialmente—, la calle hierve con 
huelgas, protestas, manifestaciones... Los mineros de 
Htmosa se desplazaron hasta la capital del Reino para hacerse oír, 

los médicos amenazan con huelga general porque, dicen, les están 
tomando el pelo en el Ministerio de Sanidad; los estudiantes de 
Medicina y los aspirantes a médicos internos se reúnen en 
asambleas diarias y expresan sus opiniones contrarias a las de
cisiones administrativas que han sido tomadas por los responsables 
del Departamento ministerial correspondiente...

O
IMOS, a diario, quejas; los ganaderos se echaban, la semana 
pasada, a las carreteras para exigir medidas de apoyo al 
sector que se encuentra en una situación delicada por 
culpa de los excedentes lácteos; los estudiantes de enseñanzas 

medias, que lograron ganar el primer pulso al ministro de Educación, 
aún no han dado por terminadas sus protestas y los universitarios se 
disponen a expresar las suyas...

V
IENTOS cálidos se extienden por toda la geografía. Hasta el 
pacífíco Club Siglo XXL tribuna desde la que se expusieron, 
durante años, ideas de libertad y modernidad, se encuentra

ante una campaña de desprestigio por la intervención de un 
dirigente de H.B. que expuso ideas que, a diario, se recogen en los 
medios de información —y que sólo son compartidas por sus 
autores—.

I
NTENTA, el Ejecutivo, quitar leña del fuego político que se ha 
desatado con Argelia por culpa de los etarras y la muerte del 
máximo dirigente de la organización terrorista vasca Por lo 
pronto, el prestigio de la diplomacia española sufre un serio revés ya 

que las autoridades argelinas han actuado en contra de los intereses 
españoles.

D
ESDE la llegada de los socialistas al poder, probablemente 
sea esta etapa la que registre mayores y más serios conflic
tos. Porque, por si faltaba poco, tenemos el posible polvorín 
de Ceuta y Melilla y los errores ministeriales en la designación como 

asesor a quien es el principal instigador de todo el problema actual

A
SI están las cosas. Y a estos frentes, otros muchos. Y 
otros que se avecinan. Como para decir que aquí no 
pasa nada..

Aunque en los últimos meses 
se han producido algunos des
cubrimientos de importancia 
—frecuentemente en estos ca
sos de drogas duras—, sigue sien
do constatable la inclinación a la 
persecución del pequeño trafi
cante-consumidor, o del consu
midor a secas. Obviamente, el 
factor más peligroso de este tipo 
de actividad delictiva no es el 
drogadicto, tan fácil y emocio
nalmente criminalizado desde 
algunos sectores, sino el gran 
traficante, que crea y explota la 
adicción. Precisamente este he
cho ha obligado recientemente 
al Gobierno francés ha corregir 
su primitiva política de basar la 
lucha contra la droga en la repre
sión del drogadicto, poniéndole 
en la disyuntiva de curarse o de ir 
a la cárcel.
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Enrique Redondo explicó el proyecto sobre el terreno, a

Ayer se presentó el proyecto para las nuevas obras

Fin del Teatro Principal

^'#^^'’^' *  ̂^^

Avila. Maximiliano Fernández.

El descubrimiento de dos bó
vedas de la primitiva iglesia y dos 
patios de columnas del siglo XVI,. 
son dos de las principales modi
ficaciones que se están realizan
do en la primera fase de las obras 
en el antiguo Teatro Principal tal 
y como fue mostrado en acto 
celebrado ayer.

En la segunda fase se va a 
realizar en el inmueble una reu
tilización del segundo espacio 
Útil, para convertirlo en tiendas, 
despachos y lugares de uso pú
blico, sin que se impida la con
templación de los principales 
elementos arquitectónicos.

Así al menos se mostró en la 
presentación del proyecto reali
zada ayer en el propio Teatro 
Principal, ante arquitectos, cons
tructores y otros profesionales, 
por responsables de la empresa 
GECASA {Gestión de Cooperati
vas Asociadas S.A.), propietaria 
de la obra.

Fue precisamente el presiden
te de GECASA José Luis Olid 
Moreno, quien explicó los oríge
nes de la sociedad para gestión 
de cooperativas y su ampliación, 
en la actualidad, a otros nego
cios, con un volumen, para los 
próximos dos años, incluyendo 
las empresas asociadas, de 2.500 
millones de pesetas, “cantidad 
—dijo— que estimamos resulta 
importante no sólo para nuestra 
ciudad y región, sino también 
para el conjunto de España. Esta 
inversión estimamos va a permi
tir la creación, en los próximos 
dos años, de 1.250 puestos de 
trabajo, considerando, claro es
tá, tanto los directos como los 
indirectos que se derivan de la 
actividad productiva”. La inver
sión en el edificio del Teatro 
Principal será de 200 millones de 
pesetas,

José Luis Olid manifestó que 
el teatro se encuentra edificado 
sobre la base de una iglesia del 
XVI, habiendo tenido también
los usos de Hospital, Gobierno

UN REGALO DULCE 
LO RECUERDA 
SU PALADAR
CONFITERIA 

MARISOL
21 22 26 - 21 179^

Civil, oficinas, teatro, viviendas y 
discoteca y que el teatro fue 
construido en 1924 “deterioran
do creemos en alguna medida 
—matizó— la estructura arqui
tectónica originaria”. En cuanto 
a su actuación, indicó que "se 
basa primordialmente en la mo
dernización del inmueble y la 
creación, dentro del mismo, de 
un centro cívico comercial, que 
contribuya al ensalzamiento de 
nuestra ciudad”, y agregó: “es 
nuestra intención no sólo respe
tar los aspectos básicos y pri
mordiales de los antiguos edifi
cios del siglo XVI, sino que ya 
hemos realizado gestiones para 
la inmediata reconstrucción de 
los mismos y cuyo exponente 
más fiel y representativo son dos 
de las tres bóvedas que forma
ban el remate superior de la igle
sia y que están ocultas actual
mente por un falso techo”.

Después explicó concreta
mente lo que se iba a hacer, 
aunque fue el arquitecto autor 
del proyecto, Enrique Redondo, 
quien ofreció todo tipo de deta
lles, tanto sobre unas diapositi

AVILA
PARCELAS INDUSTRIALES 

TOTALMENTE 
URBANIZADAS 

y con todos los servicios 
Polígono Industrial 

LAS HERVENCIAS
Venta: 
GESTUR AVILA, S.A.

Martín Carramolino, 10 
Tls. (918) 213570-213581 Avila 

vas como en un recorrido por los 
edificios del Teatro y anexos, 
que constituían una manzana, 
en el siglo XVIII, que se pretende 
recuperar en “una lectura mimé
tica”. Enrique Redondo señaló 
que en la planta semisótano se 
protecta la instalación de una 
cafetería, bolera y minicine o 
discoteca; en la primera, un pub, 
una boutique, pástelería, agencia 
de viajes y otros cinco locales. 
En las otras, se compatibilizan 
los usos de pequeños locales 
comerciales y oficinas. También 
explicó que la fachada principal 
era un añadido al edificio de la 
iglesia, que se iba a dejar mucho 
espacio para uso público en los 
accesos e interior y que en la 
pared de la parte del Museo se 
quitaría la mampostería exis
tente, permitiendo ver la plasma
ción de unos arcos y una fila 
vertical de ventanas.

En el acto, que había sido 
abierto por el arquitecto Miguel 
Angel de Diós se explicó igual
mente el proyecto de GECASA 
para contruir 35 viviendas junto 
al Puente Adaja, en la carretera 
de Piedrahíta.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Francisco Nieva habló sobre romanticismo y postmodernidad, majorai

F. Nieva: “El arte postmoderno 
es una consecuencia de la fatiga 
del vanguardismo”
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar._________________________________

“El arte postmoderno es una consecuencia de la fatiga del 
vanguardismo”, afirmó el dramaturgo Francisco Nieva en el 
transcurso de la conferencia pronunciada ayer, dentro del IV 
Seminario de Literatura Actual organizado por la UNED. en 
colaboración con la Caja de Ahorros de Avila, a través de su 
departamento cultural

El romanticismo y la post
modernidad fueron los puntos 
de encuentro, las manifesta
ciones artísticas que Francisco 
Nieva relacionó en el tiempo, 
cuando entre ambas corrientes 
mediaron otras muchas que 
marcaban progresivamente el 
carácter individualista de la 
persona. De entre ellas y como 
forma especial de ruptura des
tacó el vanguardismo, que se 
inició con el simbolismo de 
Baudelaire y Rimbaud, donde 
se produce la irracionalidad 
del símbolo poético y la afir
mación del individualismo. Pe
ro el origen burgués de nuestra 
cultura dió paso al por enton
ces, nuevo concepto del capi
talismo y al fallar aquel falla
ron las vanguardias.

La cultura de la postmoder
nidad confirma que las van
guardias están agotadas y se 
abraza al eclepticismo, donde 
toda idea es válida y el concep
to de lo nuevo no llega a ser 
definido como tal porque todo 
es válido, emparentando así 
con el romanticismo de princi
pios del siglo XIX; Todo vale, 
pero no permanece: es afímero, 
aunque complaciente en su 
momento: se goza del instante

Conferencia de la doctora Asia de la Loma
Los A.T.S. celebran la festividad
de San Juan de
Avila. Redacción

Los A.T.S. están celebrando, 
desde ayer, la festividad de San 
Juan de Dios, con una serie de 
actos entre los que se incluye la 

sin que sea preciso prolongar 
las situaciones. De este modo 
el presente se relaciona cons
tantemente con los vestigios 
del pasado, mediante un proce
só de reciclaje que lleva a la 
mentalidad postmoderna: con
sumar y consumir todo aque
llo que sea creativo.

En esta situación, el teatro 
moderno busca su propio pro
vecho y se pone al servicio de 
las nuevas ideas, si bien el 
retraso sufrido por el mundo 
escénico en comparación con 
otros medios artísticos y cultu
rales de expresión es notable. 
Un ejemplo de ello es el cine, 
con menos prejuicios intelec
tuales y mayor capacidad de 
identificación con las perso
nas, a través de estilos a los que 
el teatro no abarca, como pue
den ser la ciencia-ficción, el 
terror, la fantasía, etc. El teatro 
quedó al servicio de ideas un 
tanto abstractas —manifestó 
Francisco Nieva— que no lle
gan al público como llega la 
cinematografía, mediante su 
variedad de estilos. La falta de 
flexibilidad en el mundo del 
teatro ha conducido a éste a un 
callejón sin salida en Europa.

Dios
conferencia pronunciada por la 
doctora Asia de la Loma sobre el 
“Sida”, y la que pronuncia, esta 
tarde, la doctora Mirian Ovalle 
sobre atención primaria. Tam
bién tienen hoy una misa, cenay 
baile.

SB
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W
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En el acto de inauguración de su exposición en la Sala Reyes Católicos

J.L. Morales elogió la pintura de Galindo
Avila. Redacción.

A última hora de la tarde de 
ayer, se celebró el acto de inau
guración, en la Sala de Arte 
“Reyes Católicos”, de la Caja de 
Ahorros de Avila, de la exposi
ción de pintura del artista abu
lense Florencio Galindo,

Se trata de dieciocho óleos y 
siete dibujos, que ya integraron 
la muestra que, como bien hizo 
constar, en sus palabras de pre
sentación del acto, el jefe de la 
Obra Benéfico-Social de la Caja 
de Ahorros, Antonio Carrera, tan 
rotundo éxito ha obtenido re
cientemente en la Sala Biosca de 
Madrid, Durante su breve pero 
ajustada intervención, Antonio 
Carrera hizo un encendido elo
gio de la pintura de Florencio 
Galindo, cuyo valor artístico es 
internacionalmente reconocido.

El acto fue presidido por el 
gobernador civil, José Luis Ma
chuca: general director de la 
Academia de Intendencia y go
bernador militar, Pablo Iranzo; 
presidente de la Diputación Pro
vincial, Jesús Terciado Serna; 
juntamente con el presidente del 
Consejo de Administración y del 
director general de la ya men
cionada Caja de Ahorros de Avila, 
Antonio Fernández de la Puente 
y Antonio Martín Jiménez, res
pectivamente, así como otras 
autoridades y representaciones, 
y miembros del Consejo de 
Administración de la referida 
entidad de ahorro, etc.

Finalmente, pronunció una 
conferencia el profesor José 
Luis Morales Marín, quien di
sertó sobre el tema “Nuevo 
realismo español”.

En el curso de su intervención, 
el profesor Morales Marín hizo 
una valoración de la pintura de 
Florencio Galindo y de las pecu
liaridades que la caracterizan. 
Dijo que en la pintura de Galindo 
“no hay concesiones al parpa
deo” ni a la perplejidad. En ella, 
afirmó también, se atisba algo de 
melancolía y de serena tristeza, 
sentimientos ambos de que se 

ven impregnadas no pocas de 
sus composiciones, Pero en todas 
sus obras se aprecia, por otro 
lado, la significación de la fuerte 
personalidad de Florencio Ga
lindo, vigorosamente reflejada 
en su pintura. Los temas y los 
sentimientos en ellas plasmados 
—afirmó— son los mismos que 
animan las obras de los grandes 
pintores.

Finalizando su conferencia, el 
disertante habló, asimismo, de 
otra cuestión “digna de ánálisis 
en la obra de este pintor” y que 
no es otra que su posición entre 
el realismo y la realidad, en una 
perfecta concreción plástica, y 
concluyó afirmando que, así, la 
figura de Florencio Galindo se 
agiganta, desde una originalidad 
artística, por méritos propios.

Como consecuencia 
del éxito que obtiene 
en Madrid_______
E. López Berrón 
expondrá en 
Nueva York

El pintor abulense Eugenio 
López Berrón, que actual
mente muestra su obra en la 
Galería Infantas, de Madrid y 
que próximamente traerá la 
exposición a Avila, expondrá, 
igualmente, en mayo del pró
ximo año, en Nueva York,

La oferta le ha sido hecha a 
López Berrón, tras haber sido 
observada su obra en la sala 
madrileña, donde está resul
tando un gran éxito, tanto de 
crítica, con comentarios muy 
favorables en los medios de 
comunicación nacionales, co
mo de ventas, ya que, una 
semana después de la inau
guración, López Berrón ha 
vendido todos sus cuadros, 
con precios que oscilan entre 
las 90,000 y las 400,000 pesetas.

Universidad de 
Salamanca_____
Reunión de 
profesores de 
Literatura 
de C.O.U.
Avila. Redacción.

Los profesores de Literatura 
de C,0,U, del Distrito Universita
rio de Salamanca, se reúnen hoy 
sábado, en el I,C,E, (P,° de Cana
lejas, 169), con el coordinador de 
la asignatura de la Universidad, 
profesor Víctor García de la Concha,

NUEVOS FORD SIERRA ’87

Formas en evolución.
El alcalde de la ciudad presidió el acto
Clausuradas Ias Jornadas de Protección 
Civil
Avila Redaccióa

Con un acto, presidido por el 
alcalde de la ciudad, Mario Ga
lán y el concejal delegado de 
Protección Civil, Santiago Gutié
rrez de la Peña se clausuraron 
las Jornadas Municipales de 
Protección Civil, que se han ve
nido celebrando en las instala
ciones de MPFRE-ITSEMAP, de 
nuestra capital

En el acto, durante el que se 
entregaron diplomas a los asis
tentes a las jornadas, participó 
también el director provincial de 
MAPFRE, Mariano Sánchez Ji
ménez, quien presentó las insta
laciones de ITSEMAP a las auto
ridades.

Este fin de semana 
le abrimos las puertas.

Esle sábado y domingo, nuestras puertas van 
a estar abiertas, de par en par. para que usted 
pueda descubrir los nuevos Ford Sierra: un 
evolucionado 2 volúmenes y un 3 volúmenes 
totalmente nuevo.

Los nuevos Ford Sierra ponen a su alcance

la más avanzada tecnología de importación a 
precios que no son de importados.

Venga a vernos. Es la mejor forma de conocer 
todo lo que los nuevos Ford Sierra pueden ofrecerle.

y es mucho, se lo aseguramos.
Desde 1.669.300 ptas. Inríuidk^s IVA > Transpone.

Venga hoy mismo a su Concesiemario.

Te esperamos en la 
Red FORD de Avila

u/n caanfiaán cam^/u^...
... ^ íjigfecg Mí rie^íg^ ‘^laai^

CERAMICA DE 
SARGADELOS

REGALOS CON 
BO MBONES

CONFITERIA

MARISOL
2117 94 - 2122 26

Concesionario:
MANSO MOTOR, S.A., Ctra. Valladolid. Km. 1.300. Teléfono 22-30-62. 

Avila

Servicios oficiales:

TALLERES MIGUEL GARCIA. Ctra, Higuera de las Dueñas, s/n. 
Teléfono 866-07-72. Sotillo de la Adrada

LOPEZAUTO, S.A., C/ Los Lobos, s/a Teléfono 30-01-85. Arévalo.
TALLERES J. R. PINAR. Avda de la Constitución, s/n. Teléfono 37-04-00, 

Arenas de San Pedro,

COMPRESELO oncualquiora J^^ ^SO^^^^B 
de los establecimientos Q
con este distintivo

Y serán obsequiados con unas tarjetas que si en
vían ANTES DEL 19-3*87, podrán ganar uno de los 
veinte viajes para dos personas, por una de la rutas 

COMERCIO-TURISTICO-GASTRONOMICAS 
de nuestra provincia.

COMPRE AQUI Y QUEDARA ENTRE NOSOTROS...
Colabora el Banco de Castilla

Barco de Avila
PARCELAS INDUSTRIALES 

TOTALMENTE 
URBANIZADAS 

y con todos los servicios

Polígono Industrial:
LAS CAÑADAS

Venta:
GESTUR AVILA, S.A.

Martín Carramolino, 10
Tlfs.: (918) 213570-213581 Avila
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Tras la manifestación de ayer
Los estudiantes de Medicina 
continuarán sus 
movilizaciones
Avila. Redacción.

Los estudiantes de Medicina tienen la intención de seguir en 
huelga hasta que el ministro de Sanidad atienda sus reivindicaciones. 
Durante este tiempo, las horas lectivas las emplearán en hacer 
asambleas y analizar las nuevas situaciones que se vayan produciendo.

Concretamente, el próximo 
lunes, tras el paréntesis del fin 
de semana, volverán los estu
diantes de Medicina a reunirse 
en asamblea donde tomarán 
una postura concreta a tenor 
del resultado de las conversa
ciones mantenidas con el de
cano de la facultad y el rector 
universitario de Salamanca, 
aunque las perspectivas no son 
muy optimistas, según declara
ciones efectuadas a este Diario 
por representantes de los alum
nos, ya que, si bien el problema 
suscitado con la adjudicación 
de plazas MIR lleva camino de 
resolverse, tras la nueva distri
bución efectuada por el Minis
terio de Sanidad, el sistema de 
homologación de los títulos 
universitarios de Medicina den

Los estudiantes de Medicina se manifestaron por las calles de la ciudad 
LUMBRERAS

tro de la CEE puede suponer en 
la práctica prolongar los es
tudios actuales.

En cuanto a la manifesta
ción de ayer y de la que ya 
informábamos en nuestro nú
mero anterior, concluyó sobre 
las 13,30, frente al INSALUD, 
disolviéndose los 300 asisten
tes, sin que se produjera nin
gún incidente. Los alumnos del 
Colegio Universitario de Me
dicina entregaron un comuni
cado al director provincial del 
INSALUD, quien les indicó que 
el tema no era de su competen
cia, por lo que decidieron 
llevárselo al gobernador civil, 
José Luis Machuca. En el 
comunicado se recogen las 
reivindicaciones de los estu
diantes de Medicina.

La exposición ha sido muy visitada LUMBRERAS

Se muestra en la Escuela de Artes y Oficios

La exposición de fotografías de Segundo 
Tejado se clausura el martes
Avila. Redacción.

Hasta el próximo martes, día 
10 de marzo, permanecerá ex
puesta, en la Escuela de Artes 
Aplicadas y Oficios Artísticos, 
de nuestra capital, la exposi
ción de fotografías “Crónica de 
un viaje”, que recoge instantá
neas de, un viaje realizado por 
el autor de las mismas. Segundo 
Tejado, a través de Sudamérica,

En la iglesia de San Antonio, de nuestra capital

Triduo a Jesús de Medinaceli
Avila. M.C._________________ _

“Camino que anda” es Cristo, 
en expresión de San Agustín. Es 
lo que se comprueba haciendo la 
cuaresma como itinerario cris
tiano que avanza hacia la pascua 
de resurrección, de la cruz a la 
luz y vivificación.

Acuérdate, hombre, que eres 
polvo... Nuestro Lope dirá a este 
respecto, ceniza, que tendrá 
sentido, polvo, pero polvo ena
morado. Vivimos en la tempora
lidad precaria, pero estamos 
tocados de eternidad. Lo que se 
dice no estar tocados de muerte, 
sino de resurrecqión o vivifi
cación.

Efectivamente, porque no sólo 
de pan vive el hombre, vivifican 
también la oración, y el ayuno 
solidario y alegre, no rutinario, 
facilitando la conversión.

Vivimos dispersos. El remedio 
sicológico es la concentración, 
llamada‘también ésta"oración o 

concretamente en Peru, Argen
tina, y Colombia.

Segundo Tejado nació en 
Madrid en 1960. Actualmente 
es profesor de Fotografía en la 
Escuela de Artes Aplicadas y 
Oficios Artísticos de Avila. 
Anteriormente había trabajado 
en Madrid como profesor inte
rino de fotografía, en la Es
cuela de Diseño Gráfico y 

abertura a la trascendencia, por
que estamos religados o referi
dos a algo absoluto, viviendo en 
el horizonte de un fundamento y 
sentido absolutos, orientados 
hacia algo que atañe incondi
cionalmente. Para el creyente. 
Dios, su voluntad santa conte
nida en la revelación. De ahí la 
continua escucha de la palabra 
de Dios en las liturgias cua
resmales y pascuales. Y la sen
sibilidad hacia nuestros seme
jantes.

Asimismo, el ayuno voluntario, 
máxime el concebido en su 
dimensión altruista. Me privo 
libremente para satisfacer deter
minada privación obligada del 
prójimo, en cristiana y doméstica 
comunicación de bienes, como 
trasvase o boca a boca vital. Yo 
puedo alabar a Dios si me privo 
de un alimento y puedo alabar a 
Dios si me tomo un alimento, y 
alabo mejor a Dios si comparto el

Orfebrería y en la Escuela de 
Artes Aplicadas. Obtuvo el pri
mer premio en fotografía, de 
los Carnavales de Madrid, de 1984.

La exposición se ha orga
nizado en la Escuela, como una 
de las actividades del centro. 
También se expondrán graba
dos de Manuel Ayllón; pinturas 
de José Javier Santos; escul
turas de Esther Reves, etc.

alimento. Porque “el elemento 
esencial de la fe cristiana es la 
obligación moral de dedicar toda 
la atención posible al prójimo. 
Ciertamente, para que en el 
mundo se derrame el gozo de 
Dios no hay otro camino que el 
cumplimiento de esa obligación” 
(Historia Religionum, de Bleeker- 
Widengren, II, p. 61).

Coincidiendo con los tres 
primeros días de Cuaresma, el 
Triduo a Jesús de Medinaceli, 
que concluyó ayer, aunque con
tinúa luego sin cesar la devo
ción, está congregando en su 
templo, por los convergentes 
paseos de San Antonio, al fer
voroso pueblo de Dios, cada vez 
más consciente de que Jesús, 
camino que anda, va delante de 
todos alentando la andadura de 
la oración y penitencia cuares
males, cuyo objetivo inmediato 
es la conversión personal y 
consiguiente gozo pascual.

Pide participar en la marcha a Torrejón del próximo día 15

Izquierda Unida critica el 
incumplimiento de las condiciones de 
ingreso en la OTAN Avila. Redacción.

Jornadas con motivo del Día Internacional 
La Secretaría de la Mujer de 
CC.00. defiende la igualdad 
ante el trabajo

Avila. Redacción.

Hemos recibido en esta Redac
ción un extenso escrito enviado 
por Izquierda Unida (P.C.E., P.C.P.E. y 
EC.-M.L.) sobre un manifiesto 
por la paz, por la salida de la 
OTAN —Bases fuera— en el que 
sé dice, entre otras cosas que, 
“los hechos acaecidos tras el 
Referéndum, están demostrando 
que el Gobierno incumple las 
condiciones, por él mismo im
puestas, de ingreso en la OTAN”, 

y opinan que “España se nu- 
cleariza militarmente”, “que hay 
integración militar en la OTAN”, 
que “no hay reducción, sino 
aumento de la presencia de los 
Estados Unidos y que los planes 
militares norteamericanos prevén 
el incremento del papel y funcio
nalidad militar de sus bases en 
España” y que también "los 
EE.UU. utilizan sus bases en 
operaciones miUtares de agresión 
en el Mediterráneo y contra el 
interés nacional de España”.

Por todo ello, se pronuncian 

por el total desmantelamiento de 
las instalaciones militares de los 
Estados Unidos en suelo español”, 
así como también “por la salida 
de España de la OTAN”. Igual
mente, proponen “la denuncia 
del Convenio de Amistad, De
fensa y Cooperación con los 
Estados Unidos” y hacen un 
llamamiento “a todos los ciu
dadanos amantes de la paz a que 
acudan a la séptima marcha de 
Torrejón, que se realizará el 
próximo día 15 de marzo.

La Secretaría de la Mujer de 
Comisiones Obreras de Avila, 
con motivo del Día Internacio
nal de la Mujer, que se celebra 
mañana, día 8, ha desarrollado 
unas jornadas, en unión del 
grupo feminista ALMA, que 
han consistido en una charla- 
coloquio sobre el aborto, otra 
charla-coloquio sobre el tema 
“mujer y trabajo” y, finalmente, 
la proyección de un vídeo 
sobre el voto femenino en 
España. Dichas jornadas se 

han celebrado en la Delega
ción Territorial de la Conseje
ría de Bienestar Social (Sanidad).

Por otra parte, desde la Secre
taría de la Mujer de CC.00. se 
va a iniciar una campaña para 
exigir el reconocimiento del 
derecho individual al trabajo 
de las mujeres, ya que se 
consideran discriminadas, “no 
sólo en nuestro propio trabajo 
—señalan— sino en el acceso 
al mismo. El trabajo subterráneo 
en las mujeres, que no figura 
registrado en las oficinas del 
paro, es muy elevado”.
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Madrigal. José Luis G. Sáez.
A la palestra informativa, de 

forma calurosa, polémica y ur
gente, vuelve a discutirse —en 
un Pleno extraordinario, el pasa
do día 5, convocado por el alcal
de de la villa Florentino García 
Calvo— el funcionamiento de la 
“Escuela-Táller” de Madrigal de 
las Altas Torres. Un Pleno “para 
informar de este centro”, dijo el 
alcalde. La oposición, opina lo 
contrario, ya que, según Jaime 
Sanz Sáez de AP, y de la exalcal
desa de la localidad y actual 
concejala por el CDS, Irene Jua
na González Sánchez, la infor
mación “debería haberse dado 
oportunamente, en su momento 
y clarísima —dijo la exalcaldesa— 
para evitar las suspicacias o in
terpretaciones que ahora se ha
cen de las posibles irregularida
des en el nombramiento del di
rector-coordinador, profesor o 
maestro forjador, etc.

Pablo Gutiérrez, teniente de 
alcaide' por el PSOE y director- 
coordinador, tras su exposición 
del funcionamiento de dicha es
cuela, profesorado, etc., en vista 
de la “tensión y ambiente crea-

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES
Es, además, teniente de alcalde

El coordinador de la escuela-taller 
renuncia a su remuneración por ese 
puesto
do”, renuncia a su remuneración 
como tal en el aspecto económi
co, pero no a su cargo que —di
ce— “lo tiene por nombramiento 
de la Corporación, mediante Ple
no en su momento, y que lo 
ocupará así, por ello”. El alian
cista Jaime Sanz, se opone a que 
el alcalde sea el maestro- moni
tor de forja, pese a que su cargo 
no sea remunerado, por enten
der que “así se puede crear, con 
su renuncia señor alcalde, un 
nuevo puesto de trabajo”. El al
calde, por supuesto, renuncia, 
pero —dice— “mientras nadie 
me prohiba, enseñaré lo que sé 
de forja”.

Tras puntualizar el alcalde en 

el Pleno extraordinario que, por 
lo leído en la Prensa de manifes
taciones de la oposición, tenía la 
intención esta última de pedir 
convocatoria de Pleno extraordi
nario urgente, el alcalde señaló: 
“esta Presidencia no tenía el me
nor conocimiento de ello”. Hoy, 
5 de marzo, continúan diciendo, 
“convoco un Pleno extraordina
rio para informar y aclarar la 
situación, el funcionamiento de 
la “Escuela-Taller” a la Corpora
ción y al público y evitar, de esta 
forma, posibles malas interpreta
ciones”. También el alcalde, sig
nifica su extrañeza de que la 
oposición “se acuerde de ello 
ahora, después de llevar dos me

ses y medio funcionando. Le 
parece una coyuntura más elec
toralista que Otra cosa, lo mismo 
opina su compañero de partido. 
Pablo Gutiérrez del Bosque. La 
réplica de Jaime Sanz es con
tundente: "yo —dice— opino 
que el hecho es grave, habrá 
que examinar y precisar las posi
bles incompatibilidades e irre
gularidades en la ocupaci0n.de 
puestos de trabajo, el nepotismo, 
las prebendas, etc., porque-ésta, 
mi postura, es ética y la de uste
des no lo es en absoluto. "En 
términos parecidos se expresó 
Irene González quien, también, 
“recusa", dice textualmente, es
tos puestos.

PROSPERA, POR FIN, LA POSTURA 
DE LA OPOSICION

Tras varias discusiones al par
ticular. réplicas y contrarrépli
cas, de los socialistas, aliancistas 
y concejales del CDS, con más de 
dos horas de debate sobre este 
mismo asunto crucial, después 
del abandono voluntario de la sala 
del Pleno por parte del director- 
coordinador de la"Escuela-Talle^ y 
concejal socialista Pablo Gutié
rrez, medió, con ánimos más pa
cíficos el aliancista Juan Anto
nio Sánchez con el objeto de ver 
más nítida la situación, ya que, 
tras el asesoramiento jurídico 
previo del secretario Carlos Ries
co, el Ayuntamiento no es enti
dad contratante al particular. Esa 
facultad sólo es de la entidad 
creada, la propia"Escuela-Tallef 
y del director-coordinador.

Por tanto, el caso, se estudiará 
técnicamente, en vistas de la 
postura que Pablo Gutiérrez ha 
tomado, para darle una solución 
adecuada y sin caer en posibles 
irregularidades o en supuestos 
ilegales. La Corporación, es ob
vio quiere conservar su buena 
imagen.

Fe de errores

En la crónica de finales del 
pasado febrero, día 26, refe
rente al Carnaval de Madrigal 
de las Altas Torres y zona, 
donde dice “anemia terapéu-. 
tica” por error, debería decir 
anemia ferropénica.

Por otra parte, el lunes de 
Carnaval en la noche, es tra
dicional el“baile infantil”, en 
lugar del martes.

EL BARCO DE AVILA

Repartidos varios libros en la campaña de fomento 
de la lectura
El Barco de Avila Mariano Ruiz.

El martes por la tarde, a las 
seis, y a pesar de ser el martes de 
carnaval, en el Colegio Público 
Comarcal de E.G.B. de El Barco de 
Avila se celebró una reunión de 
fomento a la lectura.

La reunión estuvo dirigida por 

el coordinador intercomarcal de 
esta actividad, Marcelino Oveje
ro. Asistió la mayor parte de los 
maestros de las comarcas de El 
Barco y Piedrahíta. Marcelino 
Ovejero, en su breve intervención, 
expuso a los asistentes un progra
ma de actividades diversas y de 
técnicas para el fomento de la 

lectura entre la sociedad estu
diantil.

A continuación, se repartieron 
unos trescientos libros, aproxi
madamente, para los escolares 
de los colegios de las dos comar
cas.

Se repartieron 150 libros de 

lectura y literatura infantiles y 
unos 300 cuadernos para los 
alumnos de octavo titulados 
“Los libros amigos" dirigidos 
también al fomento de la lectura.

Entre preguntas y sugerencias 
y ql reparto de los libros la reu
nión se prolongó hasta las siete y 
media de la tarde.

Numerosos pensionistas en el coloquio con Fernando Pascual. concha delrio

SOTILLO DE LA ADRADA

Fernando Pascual habló de 
los problemas de los 
pensionistas
Sotillo de la Adrada. Urbano 
Izquierdo.

Días pasados se celebró en 
el Hogar del Pensionista de 
Sotillo de la Adrada una charla 
coloquio con Fernando Pas
cual Jiménez a la que acudie
ron los pensionistas de Sotillo.
TEMAS DE INTERES PARA 
LA TERCERA EDAD

En el transcurso de esta reu
nión. el delegado provincial 
del INSS de Avila expuso a los 
asistentes la problemática ac
tual de la Seguridad Social; de
claración de la renta de los ju
bilados: atenciones médicas a 

los mismos, y otras cuestiones 
específicas de interés general 
para los hombres y las mujeres 
de la tercera edad.
ANIMADO COLOQUIO

Un animado coloquio sobre" 
la cuantía de las pensiones y 
necesidades de los mayores 
surgió de la conferencia ini
cial. Desde aquí se apuesta por 
una mayor y mejor informa
ción de los derechos y necesi
dades de nuestros jubilados, 
así como una atención perma
nente de la Administración a 
este sector de la sociedad, tan 
marginado aún en muchos as
pectos.

LA SEÑORA

D? MARIA DEL PILAR GUTIERREZ HERNANDEZ
DESCANSO EN LA PAZ DEL SEÑOR EL DIA 23 DE FEBRERO DE 1987

A LOS 53 AÑOS DE EDAD
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su esposo. José Luis Esteban Hernández (Empleado del Banco de España en Salamanca); hijos: Sonsoles, María 
Elena y Fernando Esteban Gutiérrez; padres: Vicente Gutiérrez y Agripina Hernández; hermana, Teresa 
Gutiérrez; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Las misas que se digan los días 9, 10 y 11 a las 7,30 de la tarde en la parroquia del Inmaculado Corazón de María 
serán aplicadas por su eterno descanso.

Camión 
accidentado en 
el puerto de
El Pico
Avila. Redacción.

Una persona resultó con heri
das de carácter leve al salirse de 
la carretera el camión que con
ducía cuando circulaba por el 
puerto de El Pico. Se trata de Flo
rencio Jiménez Sánchez, de 60 
años de edad, quien sufrió dicho 
accidente de circulación cuando 
el camión de que era conductor, 
un Pegaso, matrícula AV-7436 se 
salió de la calzada por el lado 
derecho en el término municipal 
de Cuevas del Valle. Dicho ve
hículo sufrió considerables des
perfectos. .
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Fachada Principal

Sujeción del falso techo del Teatro

Don José Luis 
de Administra 
vención en el e

EL DIARIO DE AVILA / Página 9

TEATID PRINCIPAL”
Ayer en AVILA: Presentación del PWi^ecto de Rehabilitación de

Ayer a las seis de la 
tarde, tuvo lugar la presen
tación del proyecto de re
habilitación del “Teatro 
Principal” que será desti
nado a “Centro Cívico Co
mercial”.

El motivo dei acto estaba 
basado en el deseo de GE- 
CASA, empresa promoto
ra, de ofrecer a los abulen
ses la más amplia y docu
mentada información sobre 
el estado actual del edificio 
y la importante obra de 
restauración que en él va a 
realizarse.

El antiguo “Teatro Prin
cipal”, edificado en su día 
sobre la base de una iglesia 
que data del siglo XVI, 
había deteriorado en algu
na medida la estructura ar
quitectónica originaria yen 
la actualidad ofrece, como 
ha podido comprobarse, 
una situación de ruina real.

En sus palabras de pre
sentación, el presidente del 
Consejo de Administración 
de GECASA, don José 
Luis Olid Moreno, decía:

“...Nuestro proyecto 
se basa primordialmen
te en la modernización 
del inmueble y la crea
ción dentro del mismo 
de un Centro Cívico 
Comercial que contri
buya al ensalzamiento 
de nuestra ciudad.

Asimismo quiero re
saltar, haciéndome eco 
de determinadas voces 
que se han alzado en 
desacuerdo con nuestro 
proyecto, que es núes- 

guieron la proyección 
una serie de diapositivas

de 
en

los proyectos 
tación.

rehabili- 
M.P.

liras: 
Isión 
Igión 
pró- 
.250

de

Muro de la iglesia del siglo XVl

tra intención no sólo 
respetar los aspectos 
básicos y primordiales 
de los antiguos edifícios 
del siglo XVI, sino que 
ya hemos realizado ges
tiones para la inmedia
ta reconstrucción de los 
mismos y cuyo expo-' 
nente más fiel y repre
sentativo son dos de las 
tres bóvedas que for
maban el remate supe
rior de la iglesia y que 
están ocultas actual
mente por un falso te
cho que desgraciada
mente ha propiciado 
que estas bóvedas, de 
una indudable belleza 
plástica, no puedan ser 
contempladas por to
dos los que nos consi
deramos amantes de la 
estética...”.

La importancia de este 
proyecto comprende diver
sos aspectos: el de recupe
ración de un edificio im
portante y su transforma
ción para que preste un 
servicio a los abulenses. 
Proyecto importante que 
superará los 200 millones 
de pesetas, inversión que al 
mismo tiempo, contribuirá 
a la creación de nuevos 
puestos de trabajo.

GECASA extiende tam
bién su iniciativa a otros 
campos como “Residencial 
Puente Adaja” con un total 
de 35 viviendas, y a la 
próxima promoción de 
conjuntos industriales. De 
la importancia de los pro
yectos de GECASA hablan Más de 100 peSs si-

oreno, presidente del Consejo 
I GECASA durante su inter- 
del antiguo Teatro Principal, 

le Avila.

elocuentemente •] 
2.500 millones dí^ 
para esta ciudad 
con la creación e^ 
ximos dos años' 
puestos de traba]

las que se mostraban diver
sas perspectivas del estado 
actual del edificio del “Tea
tro Principal” así como pla
nos del proyecto de rehabi
litación, sobre cuya proyec
ción, Enrique Redondo, 
autor del proyecto, amplia-

Dos aspectos del salón 
del Hotel Palacio 

Valderrábanos donde 
se presentaron murales 

del estado actual del 
edificio.

£1 arquitecto autor del proyecto, Enrique Redondo, muestra, en presencia de 
Maximiliano Fernández, redactor de EL DIARIO DE AVILA y del 
conocido industrial abulense Sr. Sánchez Cuesta, aspectos del estado actual 

del edifício del Teatro Principal.

ba información. Algunas 
personas quisieron aprove
char la oportunidad y pasa
ron a apreciar “en directo” 
la situación que algunos 
calificaron de lamentable, 
en que se encuentra este 
edificio.

Al final en todos los co
mentarios quedaba clara

mente reflejado el conven
cimiento de que la obra de 
rehabilitación no solo era 
útil, sino imprescindible y 
urgente.

Finalmente, en los salo
nes del Hotel Palacio Val
derrábanos los invitados al 
acto fueron obsequiados 
con un vino español.

Sábado, 7 de marzo de 1987 *1

Una completa colección 
de fotografías en color ofre
ciendo imágenes dei estado 
actual del “Teatro Princi
pal” ambientaba el salón 
mientras, simultáneamente 
tres proyectores mostraban 
en diapositivas planos de
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Fontiveros. Francisco Gutié- 
rrez Barcala.

Hace unas fechas comentá
bamos en estas páginas la 
celebración de una semana 
cultural que se ha celebrado 
en el Colegio “Juan XXIIl”, 
organizada por la A.P.A. y el 
Claustro del Centro, pero es 
imprescindible que, pasada la 
misma, se hagan unos comen
tarios que han sido sin duda 
la consecuencia de esta Se
mana.

Hay que reconocer que el 
listón de estas semanas cultu
rales que, tradicionalmente 
vienen celebrando este Cen
tro, una vez al año, y dentro 
de su programa de actividades 
extraescolares, con la realiza
ción de ésta, ha quedado muy 
alto. Ni más ni menos que tres 
importantes figuras del Mi
nisterio de Educación, nivel 
nacional, han hecho de Fonti
veros, durante tres tardes la 
capital educativa de la zona, 
provincia y región. Ha sido 
un importante detalle y un 
gesto que les ennoblece, y que 
honra a esta Villa.

Junto a estas tres persona
lidades, los señores Martín 
Bris, Sueiro Veloso y el pro
pio subdirector general. Espi
nosa González hemos tenido 
la suerte de ver y contemplar.

FONTIVEROS

La semana cultural sirvió para reunir a los 
profesionales de la educación de la zona
cómo coordinadora de la se
mana, a una joven inspectora 
abulense, María Luisa, que ha 
puesto su aportación personal 
en el desarrollo de la misma. 
El auditorio ha sido alto, sin 
duda. Hemos visto a padres 
y sobre todo a muchos profe
sionales de la Comarca y ese 
es un buen síntoma de que los 
temas, ponentes y en conjun
to la semana era atrayente a la 
vez que demuestra el afán por 
actualizarse y estar al día de 
los profesionales de la ense
ñanza. Hemos visto a algún 

- miembro del Ayuntamiento 
de la Villa. No ha faltado ni 
un sólo día el alcalde que, 
además, ha participado, de
fendiendo los intereses tanto 
municipales por un lado co
mo los educativos del Colegio 
por otro, cuando la oportuni
dad se le presentó. Hemos 
visto a entidades como a la 
Caja Rural abulense que se ha 
volcado en atenciones con es
ta semana, realizando unos 
programas vistosos y a varios 

tamaños y participando eco
nómicamente en la realiza
ción de la semana dando a 
entender que al margen de lo 
comercial sabe estar al lado de 
los educandos y educadores 
en esta zona morañega.

Y respecto a los tres ponen
tes hay que distinguir entre la 
juventud e intuición de Mario 
Martín Bris, incitando y pro
poniendo a los padres y profe
sores asistentes, la necesidad, 
por un lado, de participar, y 
las formas de hacerlo, por 
otro, dentro del complejo 
mundo de la comunidad edu
cativa y del marco institucio
nal de la LODE, con cuya 
aplicación —dijo— la escuela 
no es del Estado, sino de la 
comunidad educativa.

Sueiro Veloso trató el tema 
de la programación que, en la 
actualidad, tiene su Dirección 
General y el nuevo sistema de 
dotaciones a los Centros Es
colares. Habló de los gastos, 
de las dificultades, de los mé
todos seguidos hasta ahora y 

los que se ponen en práctica. 
Repasó los proyecto de reno
vación pedagógica y de actua
ción dinámica, y fue porme
norizando los de “Europa sin 
fronteras”, “Atenea” y “Mer
curio”, entre otros. Mencionó 
también la campaña de dota
ción de bibliotecas escolares 
conjuntamente con Cultura y 
expuso a los padres que será 
la. Comunidad Educativa la 
que ejerza y emplee las fun
ciones en el gasto del dinero 
que irá a cada Colegio. .-

El subdirector general de 
E.G.B. y Preescolar, Antonio 
Espinosa González habló de 
la LODE y, tras hacer un 
repaso histórico de los logros 
democráticos y de libertades 
realizados en España, trató de 
la aplicación de esta nueva 
Ley, concretamente en los 
Centros y en la Comunidad 
Educativa, donde estaban ubi
cados y que iba a ser la 
responsable directa del fun
cionamiento de aquéllos. Ha
bló de la modificación de los 

índices correctores, de los 
programas de actuación com
pensatoria, de esa escolariza
ción de 14 a 16 años y de las 
variantes que el Ministerio 
está estudiando para su pues
ta en funcionamiento. Entre 
las numerosas frases brillan
tes de su disertación, men
cionó una en la que dijo que 
“La Escuela no es un negocio 
pero hay en ella un negocio 
importante que es la forma
ción democráticamente de la 
educación integral que va a 
incidir en nuestros hijos”.

El coloquio, que ha seguido 
a cada conferencia muy inte
resante por el alto grado de 
preparación, no sólo de los 
ponentes sino de los propios 
asistentes, que realizaron pre
guntas interesantes y decisivas 
a la hora de aclarar criterios.

Finalmente, resaltar un cru
ce de impresiones que han 
coincidido. Los asistentes a la 
Semana han salido satisfe
chos de los ponentes, de su 
preparación, de su profesio
nalidad y de su excelente for
ma de llegar al auditorio 
mientras, tanto los ponentes 
como la coordinadora se han 
llevado una excelente idea dei 
comportamiento, asistencia, 
realización, preguntas y colo
quio del público asistente.

ACUPUNTURA GINECOLOGOS

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos laser y estimulador aliotrioo—

a Dolor, Adelgazamiento, Celulitis, Reúma, Asma Artrosis 
Dismenorrea, Tabaquismo, Jaqueca Insomnio, Depresión, Vér
tigo, Hipertensión E. Psicosomáticas

Petición de hora para consulta miércoles, jueves y viernes.
21 17 74. Avda, de Portugal 29 2.° D. Avila

MIGUEL IMAZ DIAZ
• Tratamiento del dolor. Cefaleas. Ciática. Artrosis. Neu

ralgias. Dolores Menstruales, etc
• Estreñimiento. Asma. Obesidad, etc
Consulta lunes, miércoles, viernes (mañanas 11-2. tardes 
4-8).
Avda, de José Antonio. 28. 5.° Izqda. Teléf 22 94 08.

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

MEDICINAHEMEOPATICA

ANALISIS CLINICOS

F. CERMEÑO
-LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal, 37, bajo. Tlf: 21 18 04

CONSULTORIO MODICO HOMEOPATICO
“S. HAHNEMANN"

• Tratamiento natural de: Reumatismo, Alergias, Asma, 
Depresión, Estress, Hipertensión, Insomnio, Obesidad, 
Enfermedades Psicosomáticas.
• Terapéutica integral no agresiva
Consulta previa cita: C/ Francisco Gallego, 28, 1°-1.* 
Teléfono 22 16 64.

OFTALMOLOGOS OCULISTAS
CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo—
Horario de consulta: Diaria previa petición de hora

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Módico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA
Conjulta: Tlf.: 21 27 31. C/ Alemania a° 4 2.°

Consulta de 4.30 a 8 (Excepto miércoles ^ ^adós)
Paseo Don Carmelo 22-1° B. Teléf: 22 40 24 

(Frente al parque de San Antonio)

DERMATOLOGOS Consulta: Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora). Teléf. 22 14 50

ENFERMEDADES DE LA PIEL 
PSORIASIS 

TRATAMIENTO P.U.V.A.
Dr. Teófilo Hernández Llorente 

P.» San Roque. 36. Teléf.: 22 17 19

OPTICOS DIPLOMADOS

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN- EASY

C San Segundo. 14-1°. Teléf: 22 83 78

ESTETICA-Tto facial

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7. 

Teléf. 22 96 21

Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ 
TOCOGINECOLOGO

• CONTROL DELEMBARAZO • PIANIFICACION FAMILIAR
• ENFERMEDADES GINECOLOGICAS

Consulta previa petición de día y hora
Jardín del Recreo. 2. portal 3.'’. 2. Telf: 22 92 76.

nchGZ

GRADUACION PERFECTA 
DECAPAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

2201 53

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO

222164

• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
hostatos Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

CANAMARE8.8.A
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) — 

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n.° 2. Portal. 3. Piso 4°-l

PODOLOGOS

ANTONIO GARCIA MARTIN 
— PODOLOGO—

Afecciones y ortopedia de los pies. 
Consulta diaria previa petición de hora.

C/ Dr. Fleming22, 3 ° puerta 1 1. Telf 211244.

PSICOLOGOS

CENTRO
ICOPEOACOGICO

psitem ¿Todavía tu hijo moja la cama? 
TRATAMIENTO 

ANTIENEURETICO
Concertar entrevista de 17 a 
19 horas Teléf: 22 65 31
C San Juan de la Cruz. «1 "

PSIQUIATRAS

P. DOMINGUEZ GONZALEZ

Consulta previa petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister n.° 2. Escalera 1.5.‘’-2. Avila.

RAYOS X-ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—

Consulta diaria, tardes 5 horas (excepto sábados)
C/ Avda, de José Antonio. 8-1°. Teléf: 21 25 91

TR AU MATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA— 

Consulta previa petición de hora (sólo tardes), 
Teléfono'22 42 61
'Avda, de José Antonio, 8 - 1° Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 5 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio. 8-1° D
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FUTBOL
A partir del próximo 1 de julio

José Zapatera será jugador profesional 
del Rayo Vallecano
Avila. L.M. Soto.

En la tarde noche del pasa
do jueves y en el salón de 
juntas del club madrileño Ra
yo Vallecano, el actual juga
dor del Real Avila C.F., José 
Zapatera firmó un precontra
to de cara a integrarse en 
aquel equipo el próximo día 1 
de julio del presente año.

Cuatro temporadas estará 
el libre abulense, ya como 
jugador profesional, en aquel 
simpático club de Vallecas 
que actualmente milita en la 
Segunda División “A”. Un 
total de quince millones de 
pesetas se embolsará José por 
esas cuatro campañas.

En esa reunión que finalizó 
más allá de las diez de la 
noche estuvieron presentes 
amén del jugador, su padre 
Esteban Zapatera, su tío Aga
pito Zapatera (árbitro de la 
Segunda División) y el segun
do técnico del Rayo, Felines, 
ex-técnico del Real Avila, a 
petición de José Zapatera. 
Por parte del Rayó Vallecano 
estuvieron su presidente, 
Francisco Fontán, Oscar Pe
sió, gerente del Club y José 
Antonio Olmedo como secre
tario técnico de esa entidad.

El jugador abulense se ha
bía puesto en contacto y soli
citando permiso de la entidad 
abulense, para realizar esta 

gestión de su traspaso para el 
próximo año él en persona. 
Recordemos que el Rayo Va
llecano se había puesto en 
contacto con el Club de nues
tra capital sobre este fichaje, 
pero no hubo acuerdo alguno 
y sí largos compases de espe
ra. A José el Rayo Vallecano 
le venía siguiendo desde fina
les de la pasada campaña 
futbolística.

JOSE ZAPATERA 
MUY CONTENTO

Lógicamente José Zapatera 
está muy contento con ese 
precontrato y además, por el 
buen trato que se le dispensó 
en la entidad vallecana.

— ¿Se solucionó todo?
— Efectivamente ya todo 

está arreglado de cara a la pró
xima temporada. Yo me en
contraba muy intranquilo y 
quería tener algo seguro; el 
Rayo es el equipo que más se 
ha interesado por mí y allí me 
he marchado.

—¿Qué tal fueron las cosas?
—Muy bien, el Rayo es un 

equipo muy serio y me lo ha 
demostrado. Se me han dado 
todo tipo de facilidades y eso 
es de agradecer.

—¿Jugador profesional?
—Efectivamente desde ese

día 1 de julio seré jugador 
profesional. Como ya sabes 
por esas cuatro temporadas 
me darán un total de quince 
millones y aparte las primas.

—¿Quieren que te marches 
ya?

—Sí, pero yo me debo al 
Real Avila C.F. hasta el 30 de 
junio que quedaré en libertad. 
A mi me gustaría irme ya 
porque el Rayo está en condi
ciones de jugar el “play-off” 
de ascenso, pero lo veo muy 
difícil.

—¿Y a jugar seguro?
—De momento se que me 

voy al primer equipo del Rayo 
Vallecano y eso cuenta mu
cho. Luego ser titular o no 
dependerá de cómo me mar
chen las cosas; yo trabajaré “a 
tope” para conseguirlo.

—¿Te pesará ahora este fi
chaje por el Rayo en tu ren
dimiento con el Real Avila?

—Yo ahora estoy más tran
quilo porque ya tengo equipo 
para la próxima temporada; 
saldré a darlo todo por el 
Avila y quien crea lo contra
rio es que no me conoce. Soy 
del Avila y abulense y lucharé 
por dejar lo más alto posible a 
mi equipo.

¡Enhorabuena, “Chino” y 
mucha suerte!

OPINIONES SOBRE ESTE 
FICHAJE

Esta Redacción recogió 
también diversas opiniones 
sobre este fichaje de José Za
patera por el Rayo Vallecano.

EMILIANO AREVALO, 
presidente del Real Avila C.F.

“Me alegro mucho por el 
chico es un gran jugador y se 
lo merece. Al Rayo se irá el 1 
de julio hasta entonces segui
rá bajo la disciplina del Real 
Avila C.F. Los dos clubes 
tendremos que hablar de este 
traspaso, la entidad tiene que 
sacar algo de esto. Espero que 
el Rayo se ponga en contacto 
con nosotros.

—¿Molesto por no ir a,la 
firma del precontrato?

—No, en absoluto, a mi se 
me pidió permiso y sin más le 
concedí”.

FRANCISCO FONTAN, 
presidente del Rayo Vallecano

“La entidad que yo presido 
quería a este jugador y ya lo 
tenemos. Desde el próximo 
día 1 de julio José Zapatera 
será jugador del Rayo Valle- 
cano. Nos hacen falta jugado
res así. No hablo de dinero, 
eso se lo dejo al jugador.

JOSE ANTONIO TEJEDOR, 
entrenador del Real Avila

“Me alegro por el chico y 
esta tarde en el entrenamiento 
(ayer para todos Vds.) le felici
taré. £1 Rayo es un buen club 
para proyectarse cualquier ju
gador y más José; pienso que 
el terreno de Vallecas no le irá 
muy bien porque es de dimen

siones muy pequeñas. Le de
seo mucha suerte y muchos 
éxitos".

¿Qué se va ya?, bueno a mi 
no me gustaría esto. Nosotros 
estamos luchando por ese ter
cer o incluso segundo puesto 
y José Zapatera es un hombre 
muy importante en el esque
ma del equipo".

FELINES, 
segundo entrenador del 
Rayo Vallecano

“Me alegra muchísimo que 
José Zapatera, firmase por el 
Rayo ^ allecano. Ya te co
menté a principio de tempo
rada que trataríamos de traer
lo aquí. José es un jugador 
que vale, se tendrá que ganar 
el puesto en el Rayo N alleca- 
no y creo que lo conseguirá.

Si se viniera ahora con la 
posibilidad que tenemos de 
jugar el “play-off de ascenso, 
sería fenomenal pero entiendo 
la postura de la directiva abu
lense”.

JUAN ANTONIO OLMEDO, 
secretario técnico del 
Rayo Vallecano

“Llevamos tras José Zapa
tera desde el final de la pasada 
temporada, por fin hemos 
conseguido su ficha para la 
próxima temporada en nues
tro club. Es un gran jugador, 
muy técnico y con una gran 
visión de i^juego, triunfará 
aquí.

¿Dinero para el Real Avila? 
este equipo tendrá que repar
tir con el Ateo, de Madrid 
unas setecientas cincuenta mil 
pesetas por derechos de for
mación del jugador”.

¡ Escuche a quien se la of rezca !
Hoy sábado (de 5 a 8 de la tarde) y mañana domingo (de 11 a 2), 
en AVILA en el HOTEL PALACIO VALDERRABANOS, 
presentación de la nueva y sorprendente edición de la

, GRAN ENCICLOPE DIA LAROUSSE
Condiciones especiales de suscripción y obsequio personal a todos los asistentes.
ES UNA PROMOCION DE PLANETA CREDITO, S.A.
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[ FUTBOL | P^'i^e»'^ Regional Preferente, Grupo C

Pronóstico favorable al Promesas en el
1 BALONCESTO

choque de mañana frente al Sporting Garrido
Avila. J. Goal.

Vuelve a jugar mañana el 
Real Avila Promesas en el 
municipal “Adolfo Suárez”. 
Esta vez como equipo organi
zador y frente al conjunto 
salmantino Sporting Garrido. 
El partido corresponde a 
la vigésima, cuarta jornada 
del torneo liguero de Regio
nal Preferente —Grupo“C”—

Aparte el “derby” abulense, 
el pasado domingo, que ter
minó en tablas (2-2), el Pro
mesas ha ganado los dos últi
mos partidos jugados en casa. 
Y en ellos hizo nada menos 
que seis goles cada tarde, te
niendo como rivales primero 
al líder San José, al que venció 
6-1, y después al colista Riose
co consiguiendo poner el mar
cador 6-0. Por ello hay que 
esperar con optimismo el en
cuentro de mañana, aunque 
sepamos que no es normal 
golear cada tarde.

El Sporting Garrido, que 
lleva el nombre de la barriada 
salmantina, cumple su segun
da temporada en la Preferente 

y es un conjunto del que se 
esperaba más, pero que si hizo 
una primera vuelta aceptable 
luego ha bajado en rendimien
to, o al menos lo indican los 
resultados. Fuera de su cam
po lleva sin ganar un partido 
desde el 21 de diciembre que 
superó al Peñaranda por 1-2. 
De casa ha dejado escapar 
nueve puntos; derrotas ante 
Sequillo, San José y Olmedoy 
empates con Peñafiel, Guijue
lo y Arévalo e Hijos. Y fuera 
ha conquistado ocho puntos; 
victorias sobre Olmedo y Pe
ñaranda y empates ante 
M. Monterrey, San Pedro Re
galado, Ciudad Rodrigo y Pe- 
ñafiet éste el pasado domin
go. Tiene 21 puntos, uno 
menos que el Promesas, y 
ocupa el lugar décimo segun
do en la clasificación. Ha 
marcado 29 goles, no muchos, 
y ha encajado 35, no pocos.

Las noticias más directas 
que de este equipo tenemos 
son las anteriores últimas con
frontaciones con los equipos 
abulenses: En la primera vuel
ta el Promesas perdió por 2-1, 

mereciendo un mejor resulta
do, dejándose notar en contra 
la influencia arbitral. Y, más 
reciente, el encuentro con el 
Diamante, el día 22 del pasa
do febrero, en el que ganaron 
los salmantinos (2-0), pero los 
de Nacho les tuvieron a raya 
y, de haber tenido acierto cara 
al gol, pudieron sacar algo 
positivo.

Ya sabemos que entre sus 
mejores individualidades el 
cuadro salmantino tiene a 
Granado, el que fuera por 
algunas temporadas jugador 
del Real Avila.

Parece que la formación 
que presentará Izquierdo, si 
no hay algún inconveniente 
de última hora, será ésta: 
Pedro en la puerta; Arroyo, 
Blas, Julián y Juanma, en la 
defensa. Barroso, Galindo y 
Saucedo, en la medular, y 
Juan Carlos, Jonny y Layo, 
en la punta de ataque. Para el 
banco, el meta Araujo y Chi
chi, Oscar, Buti y Javi.

Él partido empezará a las 
cinco de la tarde.

Importante encuentro en Arenas 
Prodiecu-Santiago C.B.
Avila. J.J.E.

Tras un nuevo descanso 
—cada día se parece más a 
la Tercera División—, se 
reanuda la competición en 
la Segunda División, Grupo 
A, con un partido muy im
portante para el Prodiecu de 
Arenas de San Pedro, que se 
enfrentará al Santiago C.B.

Como decimos, el choque 
será muy importante para 
ambos equipos, ya que los 
dos se encuentran en la zona 
baja de la tabla y en estos' 
encuentros es donde se sue
les jugar el futuro los equi
pos implicados.

El conjunto gallego aven
taja al arenense'en una victo
ria, con 6 victorias y 10 
derrotas y su marcha en la 
liga es de lo más similar a la 
de los abulenses, es decir, 
muy irregular, tal es así que 
en el encuentro de la prime
ra vuelta se impuso el Pro- 
diecu por 77-79 en la pró
rroga, ya que en los 40 
minutos se llegó con empate 
a 72.

Esta fue la primera victo
ria del conjunto de Antonio 
Galindo, que esperemos se 
pueda repetir mañana, a las 
12 horas en el Polideportivo 
Jesús Navarro.
EL C.B. HICHU VIAJARA 
A SALAMANCA

En la Segunda División 
Femenina, el C.B. Hichu 
viajará de nuevo a Salaman
ca, donde se enfrentará al 
Amor de Dios Revoltosa, en 
el encuentro de vuelta del 
“play-off” por el quinto y 
sexto puesto.

Aunque el pasado domin
go las salmantinas se impu
sieron por un exiguo 52-54, 
parten como claras favoritas 
para adjudicarse esta elimi
natoria y con ello dejar al 
equipo abulense en la última 
posición definitiva, aunque 
su superioridad la tendrán 
que demostrar en la pista, y 
en ocasiones la sorpresa 
puede hacer acto de presen
cia. Ojalá fuera mañana y 
las abulenses regresaran con 
un valioso triunfo.

En Salamanca

El Diamante se enfrentará 
al Matusalén-Monterrey
Avila. L.M.S.B.

Complicado desplazamien 
to del Diamante mañana has
ta Salamanca para medirse al 
Matusalén-M onterrey; el equi
po charro pese a estar colo
cado en los puestos bajos de 
la clasificación, lleva unos úl
timos encuentros con resulta
dos muy positivos.

Los “diamantinos” y tras su 
empate el pasado sábado en el 
“derby” local, ya cuentan con 
dos negativos en su debe. 
Por ésto. Nacho confía en que 
sus hombres sepan sacar taja
da en Salamanca, pero para 
ello habrá que meter goles y 
los jugadores están en sequía 
goleadora, sobre todo “a do
micilio”.

LOS CHARROS
El Matusalén Monterrey se 

encuentra ahora mismo en el 
puesto decimosexto de la ta
bla clasificatoria, tiene 20 
puntos y 4 negativos. En sus 
últimos partidós destacan las 
victorias ante el Arévalo e 
Hijos por goleada, así como

Gracias 
Espíritu Santo 

por los 
favores recibidos

B. L.

ese 0-1 del pasado domingo 
en Medina de Rioseco.

Atención por lo tanto para 
los hombres de Nacho que la 
posición del equipo en la ta
bla clasificatoria, les puede 
hacer mucho daño.

LOS ABULENSES
Aunque el técnico abulense 

no tiene decidido el once ini
cial para mañana, éste saldrá 
de los siguientes hombres:

La portería estará cubierta 
por Javi; en la defensa Pedro, 
Carmelo, Paco y Blázquez. 
Para la línea medular cuenta 
con cuatro hombres como 
Nandy, Lozano, Obregón y 
Lastras, uno de éstos se que
dará fuera y en la delantera 
otros cuatro hombres para 
tres plazas: Tili, José María, 
Juanjo y Del Caso. Junto con 
estos hombres viajarán el 
guardameta suplente Caballe
ro y Pedro.

El partido dará comienzo a 
las doce del mediodía y la 
expedición abulense partirá a 
las 9,30 h. de nuestra capital.

DISTRIBUCIONES
ANTONIO

Empresa dedicada al reparto do
miciliario de correo, mensajes, 
encargos urgentes, paquetería 
Buzoneo de octavillas, etc. Co
rrespondencia de empresas Cam
pañas. Colocación de carteles, 
etcétera
Ofrece sus servicios en: C/ Encar
nación, 24 Avila. Telf. 21 39 79.

LANAS STOP 
(SIMIENZA LA 

SELECCION DE
CANDIDATAS 

EN AVILA

NEPTUNO
RESTAURANTE-CAFETERIA

BODAS - COMUNIONES 
BANQUETES

AMPLIO APARCAMIENTO-AIRE ACONDICIONADO

Lanas Stop da comienzo 
a la selección de candi- 
dataspara la apertura de 
tiendas especialistas en 
régimen de franquicia. 
Las candidatas elegidas 
se integraran en la gran 
cadena de mds de 500 
establecimientos Stop en 
toda Espa ña.

• Instalación gratuita de 
mobiliario y 
decoración.

• Diseño y montaje de 
escaparates.

• Lanas para labores de 
primera calidad.

9 Apoyo financiero y de 
gestión.

• Publicaciones de 
labores y moda.

• Campañas 
publicitarias de apoyo 
en Ty Revistas y Radio.

ENVIO 
DE SOL/C ILUDES A 

LANAS STOP 
APARTADO 1029 

26080 Id)GRONO

SER PROPIETARIA DE 
UNA TIENDA DE 
LANAS STOP PENE 
MUCHAS VENTAJAS
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Gastos de funcionamiento para EGB

Educación suprime las tasas 
administrativas en las 
enseñanzas pública y privada
Madrid. Efe.

El Ministerio de Educación ha 
suprimido las tasas administra
tivas para los alumnos de los 
centros públicos.y privados y ha 
extendido a la EGB el incremento 
para gastos de funcionamiento, 
previstos para Bachillerato y 
Formación Profesional.

El secretario general de Educa
ción, Alfredo Pérez Rubalcaba, 
presentó ayer a los medios infor
mativos estas medidas y la próxi
ma publicación de una Orden 
Ministerial que recoge un nuevo 
procedimiento para la gestión de 
créditos para FP, BUP y EGB, una 
vez puestos en funcionamiento 
los consejos escolares.

Rubalcaba afirmó que la su
presión de las tasas administra
tivas, tanto en la enseñanza 
pública como privada, “comple
tará la supresión de las tasas 
académicas, acordadas entre el 
Ministerio y los representantes 
estudiantiles para BUP y FP en 
centros públicos”.

Esas tasas administrativas que 

RECINTO FERIAL:
Meneado Regional de Ganados 
Ctna. de Ciudad Rodrigo. Km. B 
© 21 TO OT- 21 64 OS

t
TESTIMONIO DE 

GRATITUD Y MISAS
La familia de DOÑA FELIPA PASCUAL DO

MINGUEZ, que falleció el pasado día 5, ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como 
fuera su deseo, agradecen desde estas colum
nas los numerosos testimonios de condolencia 
recibidos y a la vez comunican que las misas 
que se celebren los días 9, lOy 11 alas 7,30 delà 
tarde, en la iglesia parroquial del Inmaculado 
Corazón de María, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma.

t
TESTIMONIO DE 

GRATITUD Y MISAS
Los familiares de BUENAVENTURA CON

DE FRANCES que falleció en Madrid el día 
16 de febrero, les agradecen los testimo
nios recibidos, por el fallecimiento del mis
mo y comunican que las misas que se 
celebren los días 10,11,12 y 13, alas 11, y a 
las 7 de la tarde en la parroquia de Santiago 
Apóstol serán aplicadas por el eterno des
canso de su alma.

se pagaban en concepto de 
apertura de expedientes, libro 
escolar, traslado de expediente y 
otros conceptos suponían de 
900 a 1.500 pesetas anuales por 
alumno y en algunos casos, 
según Pérez Rubalcaba, alcan
zaba las 4.000 pesetas.

Añadió que esta medida com
pleta el programa de gratuidad de 
la enseñanza para BUP y FP y 
simplifica la vida administrativa 
de los centros, “que además no 
se veían beneficiados por estas 
tasas, ya que recaían en el 
tesoro”, explicó Rubalcaba.

Anunció que el aumento de un 
30 por ciento para gastos de 
funcionamiento en centros pú
blicos de BUP y FP, recogido en 
el programa de medidas, se hará 
extensivo a la Educación Gene
ral Básica.

Los créditos extraordinarios 
para esta medida se están tra
mitando ya en el Ministerio de 
Economía, dijo Rubalcaba, y en 
la próxima semana se harán las 
comunicaciones pertinentes a 
las direcciones provinciales.

Ciento noventa y dos 
personas, muertas al hundirse 
un transbordador en Bélgica

Zeebrugge (Bélgica). Efe.

En accidente sin precedentes 
en Bélgica, 192 personas murieron 
anoche como consecuencia del 
“inexplicable” naufragio del trans
bordador “Herald of Free Enter
prise”, registrado un minuto des
pués de soltar amarras y a ocho
cientos metros de tierra.

Doce horas después del acci
dente, el último balance ofrecido 
por las autoridades locales —que 
no será el definitivo hasta que el 
barco sea sacado a flote—, ha 
sido de 32 muertos, 160 desapa
recidos y 350 rescatados, cien de 
ellos heridos.

Mientras, los cuerpos flotantes 
de las víctimas son recogidos, sin 
la esperanza de las primeras ho
ras, por los equipos de rescate, 
que los trasladan a la capilla 
ardiente improvisada en un garaje 
de la base naval de Zeebrugge, 
pequeña localidad belga en el 
noroeste del país.

Los supervivientes, por su par
te, ofrecen sus versiones sobre el 
accidente, cuyas causas son por 
ahora “inexplicables”, según la 
Comandancia de Marina de la 
región de Flandes y relatan “la 
terrible experiencia vivida” en 
ese transbordador que les lle
vaba a Dover (sur de Gran Bre
taña).

“Son cosas que jamás piensas 
que te puedan pasar”, afirmó uno 
de los heridos internado en un 
hospital de Brujas, para quien“lo 
último que se respetó fue la 
norma de evacuar primero a 
mujeres y niños”.

Las informaciones fueron con

tradictorias durante las primeras 
horas que siguieron al naufragio, 
registrado a las 19,25 GMT, cuan
do se anunciaba oficialmente la 
muerte de una, dos o seis per
sonas y se comentaba en el 
puerto que “son muchas, mu
chas, las personas que están 
atrapadas en el barco”.

Las posibilidades de sobrevivir 
para esas personas eran, como lo 
reconoció el propio primer minis
tro belga, Wilfried Martens, muy 
reducidas,/‘aunque mantenemos 
la esperanza”.
DIFICULTADES DE 
RESCATE

La baja temperatura del agua y 
la dificultad para los equipos de 
rescate de introducirse en el 
trans bordaçior —que estaba acos
tado por su lado izquierdo— lo 
hicieron imposible, a pesar de la 
eficacia reconocida a las autori
dades belgás en el desarrollo de 
las operaciones.

La solidaridad humana tam
bién quedó demostrada, tanto 
por parte de la población de 
Zeebrugge, que se movilizó en 
favor de las víctimas, como de 
los barcos que navegaban por las 
proximidades y de las autorida
des de Holanda, Francia y Gran 
Bretaña, que ofrecieron helicóp
teros y equipo de salvamento.

Los reyes de Bélgica, Balduínó 
y Fabiola, se presentaron en el 
puerto a las 01,30 GMT y, tras 
interesarse por el desarrollo de 
las operaciones, visitaron a las 
víctimas hospitalizadas, a quie
nes expresaron su “profundo 
dolor”.

El CDS contra AP
Madrid. Lid. Antonio Papell.

Las próximas elecciones, mu
nicipales, -autonómicas y europeas, 
van a tener una importancia 
política superpuesta, adicional a 
su dimensión objetiva, por cuan
to habrán de confirmarse o no 
—probablemente sí, y con rotun
didad— las tendencias ya experi
mentadas en las pasadas elec
ciones generales. Tendencias 
que, a su vez, se proyectarán 
hacia las elecciones de 1990 
(que quizá podrían anticiparse 
en determinadas condiciones).

En efecto, no cabe esperar en 
estas próximas consultas cam
bios sustantivos que afecten al 
partido socialista. Este se halla 
en estado de buena salud, sin 
conflictos internos, y su labor 
gubernativa tiene un notable 
grado de consenso a su alre
dedor, aunque sea visible el 
desgaste lógico de una gestión' 
prolongada. En todo caso, la 
inexistencia de un competidor 
capaz de tomar el relevo resulta 
bien evidente, de forma que es 
de esperar que su clientela habi
tual continúe proporcionándole 
el apoyo de que ha venido 
disfrutando.

Los cambios son previsibles, 
por contra, en la oposición al 
socialismo. Si el protagonista de 
los primeros años de la tran
sición en el hemisferio derecho 
fue el “centrismo”, con el hundi
miento de este emergió, más 
como resultado de aquel hundi
miento que por méritos propios, 
la derecha aglutinada en torno a 
Coalición, Popular, derecha que 
nunca llegó a tener el auge del 
centrismo en sus buenos mo
mentos. La segunda derrota del 
conservadurismo ha generado 
hondos traumatismos; no sólo se 
ha roto y dispersado la Coalición 
Popular, sino que se ha produ
cido un amplio relevo a la cabeza 
del principal partido de los 
coligados. Alianza Popular. Pero 
esta mudanza, generada, más por 
la sensación de fracaso de los 
salientes que por la ilusión 
creadora de los entrantes, no ha 
suscitado grandes esperanzas: 
aunque Fraga tenía, como se ha 
constatado, su propio “techo”, 
nadie puede creer sinceramente 
que su epígono, Hernández Man
cha, puede romper aquellos lími
tes. Más bien todo lo contrario.

Las tendencias a que me 
refería al principio eran dos: 
descenso paulatino de la dere
cha dura, reaccionaria, hasta 
alcanzar proporciones parejas a 
las que consiguió en el período 
1977-1982, y resurrección del 
centrismo no socialista, también 
hacia magnitudes parecidas a las 
de aquel quinquenio. Esta resu
rrección, ya comenzada, está 
encabezada por el mismo hom
bre que estuvo al frente de UCD 
en aquellos años, Adolfo Suárez, 
y quien ahora, al frente del CDS, 
realiza una tarea análoga, que va 
asentando en la opinión pública.

Portodoello, las elecciones de 
este junio han de resolver un 
interrogante esencial: ¿conseguirá 
Suárez sobrepasar ya a Hernán
dez Mancha en el total de los 
votos nacionales?

Si la respuesta que da el país 
es afirmativa, estaremos en vías 
de reconstituir el mapa político 
de 1987, de modo que en 1990 
estarán compitiendo dos opcio
nes alternativas de poder aproxi
madamente equivalentes.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40
21 - 27 - 62 
21-27-93
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Verstrynge reitera la necesidad de 
formar una coalición de Centro

CEE: Los productores consideran 
inaceptable la reducción láctea

Sevilla. Efe.
El desbloqueo de la situa

ción política en España pasa 
por el resurgimiento de una 
gran coalición de partidos de 
centro, a juicio de Jorge Vers
trynge, fundador de Renova
ción Democrática.

Durante una rueda de pren
sa, Verstrynge dijo que la 
alternativa al socialismo no 
está en la derecha, perfecta
mente representada, a su jui
cio, por Alianza Popular. “La 
derecha, agregó, tiene menos 
probabilidades que el centro 
de gobernar en España, por
que este país no es biparti
dista”.

El ex secretario general de 
AP, que no tiene nada que 
decir ante la posibilidad de 
que Fraga sea candidato a la 
alcaldía de Madrid, indicó 
que buena parte de los plan
teamientos que defiende la 
nueva ejecutiva de Alianza 
Popular “hacen que Fraga sea 
un peligroso liberal”.

Sobre la suspensión de los 
actos conmemorativos del 175 
aniversario de la Constitución 
de Cádiz, Verstrynge dijo que 
es una muestra de hasta qué 
punto sacamos las cosas de 
quicio en España.

Las protestas de Nuevas 
Generaciones y gran parte de 

la derecha porque el emba
jador de Nicaragua, en su 
calidad de decano, participara 
activamente en la conmemo
ración, no le parecen funda
das a Verstrynge, quien re
cuerda que España ha seguido 
siempre la doctrina Estrada, 
según la cual los embajadores 
representan a sus pueblos no 
a sus gobiernos.

Unos 1.500 militantes son 
el germen del nuevo partido 
Renovación Democrática, 
que tiene una veintena de 
mesas fundaciones en España, 
de ellas cuatro en Andalucía, 
donde ayer se constituyó la de 
Sevilla.

Bruselas. Efe.____________
Las dos grandes organi

zaciones de agricultores de 
la CEE, COPA y COGECA, 
calificaron ayer de “inacep
tables” las decisiones adop
tadas por el Consejo de Mi
nistros de la CEE sobre la 
reducción de la producción 
lechera.

La Confederación de Pro
ductores Agrícolas, -COPA-, 
y la Confederación de Coo
perativas, —COGECA—. esti
man que tales medidas ten
drán “consecuencia catastró
ficas” sobre el futuro de los 
agricultores y cooperativas 
de la CEE.

El Consejo de Ministros 
de Agricultura de la CEE 
acordó el pasado miércoles 
en Bruselas reducir en dos 
años un 9.5 por ciento de la 
actual producción de leche 
de la CEE y limitar los 
mecanismos de financiación 
de los excedentes lácteos.

COPA y COGECA afir
man que “estas medidas 
crrearán todavía una mayor 
incertidumbre sobre los pro
ductores lácteos y constitu
yen una erosión total del 
apoyo al mercado lácteo. 
Ello refuerza la tendencia a 
la renacionalización de la 
política láctea.

CASTILLA Y LEO

28 de Marzo. El Corte Inglés presenta en sus 
Centros Comerciales una gran exposición-venta con los mejores 

productos de Castilla y León. Cerámica, artesanía textil, 
bisutería, artículos de piel, metal..

También, una sabrosa muestra de la gastronomía castellano- 
leonesa -jamón, quesos y embutidos, mermeladas, dulces, vinos 
y licores..-que se completa con las Jomadas Gastronómicas que 

los Restaurantes de Él Corte Inglés celebrarán, hasta el 21 de 
Marzo, en colaboración con algunos de los más típicos 

restaurantes de Castilla y León. JUNTA DE CASTILLA Y LEON

MADRID - BARCELONA ■ SEVILLA - BILBAO ■ VALENCIA - MURCIA ■ VIGO - MALAGA ■ ZARAGOZA - LA CORUÑA '

Si hay colaboración por 
parte de España

EE.UU. dispuestos 
a abandonar 
Torrejón
Madrid. Efe.

Los Estados Unidos están 
“dispuestos” a retirarse de To
rrejón “si hay colaboración” 
por parte española, han reve
lado a Efe fuentes norteame
ricanas.

Esta afirmación ha sido he
cha pocos días antes de que el 
secretario de estado norte
americano de Defensa, Cas
par Weinberger, llegue a Es
paña — previsiblemente el 
próximo día 15 de febrero— 
en el marco de una gira por 
varios países del flanco sur de 
la OTAN, según informaron a 
Efe en Madrid fuentes ofi
ciales.

La marcha de las negocia
ciones hispano-norteamerica
nas sobre las bases será, sin 
duda, una de las cuestiones 
que tratará en la capital es
pañola Weinberger, que tam
bién tiene previsto visitar Gre
cia, Italia, Portugal y Tur
quía.

Las fuentes norteamerica
nas añadieron a Efe que la 
disposición estadounidense a 
retirar sus efectivos militares 
de la base de utilización con
junta de Torrejón de Ardoz, 
“ha sido ya expresada a los 
negociadores españoles”, aña
dieron Ias fuentes.

“Hemos explicado que si 
España considera que nuestra 
presencia en Torrejón es espe
cial estamos dispuestos a co
laborar para encontrar una 
solución, siempre que haya 
colaboración por parte espa
ñola en este traslado”, dije
ron.

La retirada del 401 escua? 
drón del ala táctica norte
americana de la base de To
rrejón, cercana a Madrid, es 
uno de los elementos funda
mentales de la propuesta de 
España sobre la reducción de 
la presencia militar estadouni
dense en territorio español.

Consultorio de Planificación Familiar 

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ 
TOCOGIN ECOLOGO 

CLINICA SANTA TERESA
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 SO

C.M. n.” 37
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ALQUILERES TRABAJO VENTAS
—Se alquila pescadería. Urbani
zación El Pinar Puenteviejo. 3 
meses de temporada. Totalmente 
instalada. Telf. 22 66 94. 4 tarde 
en adelante.
—Se alquilan viviendas, aparta
mentos, y locales comerciales, 
zona San Juan de la Cruz y P.° de 
San Roque. INFORMACION: San 
Juan de la Cruz, 20. Local co
mercial
—Se alquilan locales. Avenida 
Portugal. Llamar de 8 a 10 noche. 
Teléfono 22 08 51.
— Se alquila local. Capitán Pe
ñas. Telf. 22 08 51.
— Se alquila local para BAR en 
Capitán Peñas. Telf. 22 08 51.

—Alquilo piso. Méndez Vigo, 39. 
Tlf. 22 39 60.

COCHES VENTA
—Se vende Simca 1.200 especial. 
Teléfono; 21-38-59.

OFERTAS

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAGOR
ZANUSSI PHILIPS

Avda. José Antonio, 15
Teléfono: 22 33 33 - AVILA

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Piso zona San Antonio. Cale
facción individual con contador. 
Tlf. 22 53 64.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

— Se necesita cocinero muy pro
fesional bien.retribuido. Restau
rante La Oficina Cronista Lecea, 
10 Segovia. Telf. (911) 43 16 43/ 
43 01 95. Particular 43 61 83. 
—Necesito empleada hogar ex
terna. 22 76 75. Llamar 8 a 10 . 
noche.
— Se necesita mujer limpieza. 
Tlf. 21 37 89.
—Se necesita empleada de ho
gar, interna, con informes. Telé
fono 22 93 76.
—SE NECESITA jardinero-horte
lano. Razón: GESTORIA VELAS
CO. Tlf. 21 29 31.

TRASPASOS
—Traspaso local, Dr. J. Galán 
n.° 43, esquina (J. G. Poder). 
22 56 99.
—Traspaso tienda sitio céntrico. 
Tlf.'21 17 85.

VARIOS
—TU no eres de este mundo. ¿De 
dónde vienes?. Reconoce el sen
tido de tu vida a través de medi
taciones crísticas. Información 
gratuita: Vida Universal Aparta
do 37147. 08080 - Barcelona.

—¿ERES un hombre del espíri
tu?. Escucha a Dios, Tu Padre, en 
el 5.° Festival Internacional de 
Vida Universal en Frankfurt del 
17 al 19 de abril. Información: 
Vida Universal, apartado 37.147. 
08080 - Barcelona.
—AGENCIA matrimonial “ALIAN
ZAS”. Fines matrimoniales. Toro 
84-1.°. Oficina 17 - 923 21 7 8 80. 
Salamanca.
—OPOSICIONES AUXILIARES MI
NISTERIOS. En casa, solo, es más 
difícil. Infórmate: 22 67 98. San 
Segundo, 34.

—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24, 
Avila.

—VENDEMOS cerdos reproduc
tores, machos, hembras. Landra- 
ce-Holandés. Blanco Belga, 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada. Vistahermosa, Montserrat, 
SAL. Esperabé. 10 Salamanca. 
Telef. 21 40 06.
—OCASION heladora automáti
ca, barandillas cafetería, venti
ladores techo, compresores'frío, 
extractores humos. 22 18 83.
—VENDO tramos bomba vertical 
“IDEAL” 3 metros con eje y guía 
de 105 m/m a 6.000 ptas.; de 130 
m/m 7.000 ptas.; Mariano Zerep. 
Polígono Industrial Palencia. Te
léfonos (988) 7 2 43 42 - 7 2 15 21.

—Vendo alfalfa de Aragón, pul
pa de remolacha. Pedro Rodrí
guez. Teléfono (91) 402 93 34, 
411 35 66. Madrid.
— Se venden remolachas. Telé
fono 31 41 48.
—VENTAS de viviendas y loca
les comerciales. INFORMACION: 
San Juan de la Cruz, 20. (Local 
comercial).
r- . --------------------  - '^<,L.~|1 

Se vende 
local

C/ Segovia, 23 
(Antiguo fogón)

Teléf 22 64 98

BOLSA DEL TRABAJO

—Oficial pastelero o bollero. Pre
ferible Industrial Información 
Oficina de Empleo.

GIOVANE MADONNA
PRE- MAMA

Colección 
primavera - verano

Castelló n.® 27 
MADRID

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA"

21-26-40 
21-27-62
21 -27-93

Condenado a pagar 177 dólares 
por decapitar a un periquito
Londres. Efe.______________

Un tribunal de Lydney, 
condado inglés de Glouces
ter, ha condenado a John 
Farley a pagar una multa de 
115 libras (177 dólares) por 
haber decapitado a un peri
quito de un mordisco.

Los hechos se remotan a 
octubre pasado, cuando 
Farley, de 36 años, fue a 
cenar con unos amigos a un 
pequeño restaurante de 
Lydney.

En medio de la cena, Far
ley, la tomó con el periquito 
que animaba con sus trinos 
el restaurante, y al poco rato

1.265 alemanes perdieron el 
carnet de conducir en carnaval
Bonn. Efe. 

La Policía del Estado fede
rado de Renania-Westfalia 
retiró el carnet de conducir a 
1.265 automovilistas duran
te los pasados tres días de 
carnaval por conducir sus 
coches en estado de embria
guez.

La policía controló desde 
el pasado sábado hasta el 
lunes a 175.490 vehículos e

Extraño incumplimiento de contrato 
de la Liga Comunista yugoslava
Belgrado. Efe.

Thiodomir Zivjovic ha 
presentado una demanda ju
dicial contra la Liga Co
munista de Yugoslavia, a la 
que reclama las cuotas que 
pagó, como miembro de la 
misma, desde 1962 a 1985 en 
que decidió darse de baja 
por “incumplimiento de con
trato”.

Zivjoviz, según informa la 
prensa de esta capital, adop
tó esta decisión al sentirse 
“defraudado en sus esperan
zas”, dado que en su opi
nión, las cuotas pagadas co
mo miembro de la Liga Co
munista suponen créditos 

le asestó un mortal mordis
co en el cuello que hizo 
rodar la cabeza del ave por 
el mantel.

Quizá Farley pretendía 
emular a Ozzy Osborne, lí
der del grupo "Heavy” Black 
Sabbath, quien se especiali
zaba en decapitar palomas a 
mordiscos en el escenario.

Farley, en cualquier caso, 
tuvo más suerte que Osbor
ne quien, durante una gira 
por Estados Unidos, hubo 
de pasar 40 días en un hos
pital tras haber decapitado 
de un mordisco un murciéla
go que alguien le había arro
jado al escenario. 

hizo la prueba del alcohol a 
29.465 conductores. 1.265 
automovilistas dieron posi
tivo con más del 0,8 pór mil, 
máximo de alcohol permiti
do en la sangre.

Esto supuso que 98 con
ductores más que en los 
carnavales del año pasado 
hayan perdido su permiso 
por beber más de la cuenta; 

concedidos a la misma para 
que ésta “pueda cumplir sus 
promesas de mejorar la so
ciedad”, lo que no ha ocu
rrido, en opinión de Zivjovic, 
dado que en 1985 la inflac- 
ción aumentó en Yugoslavia 
del cien por cien.

El demandante considera 
su ruptura con el partido 
“como liquidación de con
trato” y exige la devolución 
del dinero invertido como 
“acreedor” de la Liga.

La demanda no tiene vi
sos de prosperar dado que, 
según expertos yugoslavos, 
no está relacionada con un 
contrato que se refiera a bie
nes materiales.

Nombre y apellidos........................................................................

Dirección............................................................. Tel^.................
Población........ ..................................................................... ........

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

PASATIEMPOS

Días de publicación.........................................................
Total palabras.................. ..............................................

COSTE DEL ANUNCIO 
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 4

YAYO

HORIZONTALES.—1: Monarca. Término, final.—2: Maíz. 
Casualidad.—3: Negación. Ultimo piso de un edificio. El pri
mero.—4: Corregimiento de Panamá. Montaña de Tesalia. 
Preceptor.—5: Saludable. Períodos de tiempo.—6: Fruto del 
acerolo.—7: Canapé. Lo mismo.—8: Cerveza inglesa. Rey de 
Hungría. Provincia del Ecuador.—9: Pronominal. Piedra pre
ciosa. Símbolo del osmio.—10: Adinerada. Utilices.—11: Re
galar. Impar.

VERTICALES.—1: Pronombre. Figurado, agudeza, donai
re.—2: Novelista francés. Inquirir.—3: Dios egipcio. Hornillo 
portátil. Andad.—4. Temporada de larga duración. Anade. 
Adverbio de lugar.—5: Embarcación de recreo. Esclava de 
Abraham.—6: Repetía.—7: Cuchillo corvo. Pez marino acan- 
topterigio.—8: Alzo, elevo. Nombre árabe. Tuesto.—9: Sím
bolo del sodio. Agrego. Preposición.—10: Chispa eléctrica de 
gran intensidad. Dios del amor.—11: Aviso de peligro. Pue
blo de Pontevedra.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Bote. Oros.—2: Bese. Eres.—3: Oc. Zotes. Ti.—4: Cal. Dal. 
Por.—5: A. Ares. Do. E.—6: Tiramos.—7: E. As. Duna. V.—8: 
Ras. Bol. Rae.—9: Al. Corán. Ra.—10: Luna. Ovas.—11: Dore. 
Unan.
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Comienza el próximo 14 de marzo en Zamora

III Trofeo Castilla y León para 
ciclistas profesionales
Avila será escenario de la sexta prueba el domingo 
19 de abril

Edita: Diario de Avila, S.A. 
Depósito Legal; AV-5-1958 
Número; 27.774

Fundado en 1898

Redacción. Administración y Talleres;
Plaza d.e Santa Teresa, 12. 05001 AVILA.

Jeléfonos: 212640 - 212762 y 212793.

Avila. L.M. Soto.

El próximo día 14 del 
corriente mes de marzo, co
menzará en Zamora la pri
mera prueba del III Trofeo 
de Castilla y León para Ci
clistas Profesionales. En la 
tarde del pasado viernes y en 
la capital vallisoletana, tuvo 
lugar el acto de presenta
ción oficial de este trofeo 
ciclista que ya cuenta con un 
gran prestigio.

En nuestro número del 
pasado 29 de enero, EL 
DIARIO DE AVILA anti
cipaba el calendario de esta 
tercera edición en la crono
logía de cada una de las 
pruebas. Tan solo tres varia
ciones en el lugar a desa
rrollar esas pruebas debe
mos de efectuar, como son 
las de León, Palencia y Va
lladolid.

El calendario definitivo 
queda así:

Zamora-Zamora (14 de 
marzo).

Salamanca-Salamanca (15 
de marzo).

Ponferrada (León)-Ponfe- 
rrada (León), (4 de abril).

Palencia-Palencia (5 de 
abril).

Segovia-Segovia (18 de 
abril).

Avila-Avila (domingo, 19 
de abril).

Miranda de Ebro (Bur
gos), Miranda de Ebro (Bur
gos), (26 de junio).

Valladolid-Valladolid (1 
de agosto).

Soria-Soria (2 de agosto).

CARACTERISTICAS 
DEL TROFEO

Prácticamente todo sigue 
igual que en el pasado año 
respecto a las características 
de este Trofeo castellano- 
leonés. En él podrán partici
par todos los equipos es
pañoles que estén inscritos 
en la Federación Española 
de este deporte, corredores 
españoles o extranjeros con 
contrato en vigor y formali
zado.

La puntuación en cada 
una de las siete primeras 
pruebas será de 40, 35, 25, 
19, 18, 17... etc., hasta llegar 
a 5 puntos para el vigésimo 
clasificado. Esta puntuación 
se doblará en las dos últimas 
pruebas a disputarse en Va
lladolid y Soria. Por tomar 
la salida en esta competición 
se dará dos puntos a cada 
corredor por prueba.

Será necesario el partici
par al menos en seis de las 
nueve pruebas, obligando a 
intervenir en las dos últimas, 
para poder optar a cualquie
ra de los premios estableci
dos en la clasificación general 
definitiva. Recordemos que 
el primer premio de la clasi
ficación general definitiva 
será de un millón de pesetas, 
el segundo tendrá 750.000 y 
para el tercero 500.000 pese
tas. Estos premios en metá
lico llegarán hasta el 20 cla

sificado que percibirá 50.000 
pesetas.

El comité organizador de 
esta prueba es la Junta de 
Castilla y León.
LA PRUEBA DE AVILA

El domingo 19 de abril 

Este es el logotipo del trofeo castellano-leonés para el presente ano.

Control de fírmas: 9,00 horas en Paseo del Rastro. 
Llamada: 9,45 horas. Salida neutralizada: 9,50 horas en 
dirección N-403. Salida real: 10 horas, en N-403, frente 
estadio municipal “Adolfo Suárez”. Cierre control: 10%.

KILOMETROS Hora de paso
LOCALIDAD recorridos por recorrer a 39 km/h.

AVILA 0 166 10,00
Pto. de La Paramera 16 150 10,24
El Barraco 25 141 10,38
San Juan de la Nava 28 138 10,43
Navalmoral ■ 37 129 10,56
Puerto de Navalmoral 46 120 11,10
Avila (control avituallamiento) 66 100 11,40
Puerto de La Paramera 82 84 12,06
El Barraco 92 74 12,20
El Tiemblo 111 55 12,50
Cebreros 118 48 13,00
Puerto Arrebatacapas 125 41 13,12
San Bartolomé de Pinares 138 28 13,30
Herradón de Pinares 141 25 13,36
Puerto del Boquerón 150 16 13,50
AVILA 166 0 14,15

Salida neutralizada por: Plaza de Santa Teresa, Duque de 
Alba, Plaza Santa Ana, Gobierno Civil, Avda. Madrid, San 
Nicolás, hasta carretera N-403, frente a estadio “A. Suárez”.

Llegada, entrando por: Avda. 18 de Julio, Avda, de 
Madrid, Puente Adaja, Cuesta del Hospital Viejo y Paseo 
del Rastro (META).

SORTEO EXTRAORDINARIO LOTERIA MODERNA 
Día 7 de marzo de 1987 

Guión de extracciones

SORTEO NUM

10/87

Extracciones i a u Premio de 100.000 pesetas a los números terminados en:

v TFT Â3Z 3I2]£ < ^ŒT 3:03:

Extracciones 15 a 24 Premio de 2.000.000 de pesetas a los números:

2« . 33333 32333. 36'2'2 3; ^4 '3333 3.

Extracción 25 Premio de 20.000.000 de pesetas al número:

coserá..

Extracción 25 Premio de 80.000.000 de pesetas al número:
----- ;;=.—r—x^--------r~.— Anterof posteror

32 ¿.c".--at'-''c-s ce 5 aOC 900 oe pesera*. SíjGisj S1 i^ 3 i 3 i S I^* : ^¡.^

N-mercs ‘

^rem-os ae tOO 000 pesetas a ‘ / ^r<:^' os ae 50 000 pesetas a Re-etegtos ae 10 000 pesetas a '77'
os ''d'"e'ps te'- "aces e' ss ' .-e'ss te'- 'ases e' te*- r.aaos er 7

PREMIOS ESPECIALES AL DECIMO

P^EM.0 DE 92 300 900 DE PESETAS PARA CADA ^NA DE LAS FRACC OMES

Y SER.ES S'Gt-iENTES DE, NuMERO ,¿ .2>.6.C>.3 '.PRIMER PREMIO'

33 33 3'0 '0 3’ .¡®2¡ O'g’ 0 3

Extraccion27 PREMIOS ESPECIALES LOTERIA MODERNA

PREMIO DE 50 000 000 DE PESETAS AL NUMERO, O Q 2- 3 3
4e "teg'os ae ' 0 000 pesetas a os oj-e'tts te'- 'aoos ef 3

PREMIO EXTRAORDINARIO DE 500.000.000 DE PESETAS

nuestra capital y algunos 
puntos de nuestra provincia, 
serán escenario de la sexta 
prueba de este III Trofeo de 
Castilla y León.

Las características de esta 
prueba son las siguientes;

Ubicada en Peguerinos

El Consejo de Ministros aprobó 
las expropiaciones para construir 
la presa de Aceña
El presupuesto sobrepasa los 2.000 millones
Avila. Redacción.

El Consejo de Ministros 
celebrado ayer declaró urgen
tes las expropiaciones afecta
das por las’ obras de la presa 
de Aceña, en el término mu
nicipal de Peguerinos, en la 
provincia de Avila. Las ex
propiaciones hacen referencia 
tanto a las obras de construc
ción como a las de conduc
ción hasta el embalse de la 
Jarosa y obras complementa
rias, informó a este DIARIO 
la Oficina de Prensa del 
MOPU.

La presa de Aceña, en cons
trucción actualmente, trata de 
paliar las deficiencias del 
abastecimiento de los pueblos 
de la Sierra de Guadarrama. 
Su longitud es de 312 metros 
y tiene 69 metros de altura. 
Las obras dieron comienzo en

Reunidos en Avila los directores 
de Cruz Roja de Castilla y León
Avila. Redacción.

Desde las 11 de esta maña
na están reunidos en la sede 
de la Asamblea Provincial de 
Cruz Roja de Avila, los direc
tores provinciales de Cruz 
Roja de la Juventud de Casti

1983 y han sido modificadas 
por sucesivos provectos de 
1984 y 1985.

La última modificación 
concretó la ubicación del de
sagüe de la presa; suprimió 
una de las galerías interiores 
de la misma, e introdujo otras 
variaciones de la estructura y 
cimentación del muro, así co
mo la conducción para el 
trasvase de agua hasta el em
balse de la Jarosa, que estará 
compuesto por un túnel de 
nuevo trazado y con una lon
gitud total de más de cuatro 
kilómetros.

El presupuesto de las obras 
asciende a dos mil nueve mi
llones de pesetas y se comen
zarán en cuanto se realicen las 
expropiaciones aprobadas 
ayer por el Consejo de Minis
tros.

lla y León.
En la reunión, que se pro

longará a lo largo de todo el 
día y de mañana domingo se 
está tratando sobre las sub
venciones de la Junta de Cas
tilla y León, actuaciones de 
Cruz Roja de la Juventud, etc.
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